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основатель и главный врач клиники доктора ильиной

Миллион алых роз  
и немного работы  

над собой с. 14

номинанты
летней премии 
«человек 
года-2023» 
с. 18

разборки 
в лесу, 
бизнес и люди 
в погонах.  
а причём 
здесь мы? 
 
новый кейс  от адвокатов 
коллегии «дзукаев, глотов 

и партнеры»  с. 48



эстетичность и надёжность

Киров, ул. ленина, 89
т.: 49-82-57, 8-922-973-60-04, 
8-922-973-60-07

  cvtplus.ru
  cvtpluskirov

оставьте 
заявку 
на подбор 
техники 

*Подробную информацию по срокам и условиям акции уточняйте по телефону 49-82-57

Подарок — ужин на двоих 
в ресторане «Васнецовъ» при покупке техники ASKO!*





Площадь под дизайн-проект: 130 м2



интерьер без границ

Природный 
инстинкт 



Кухни и системы хранения LITHIUM – совершенная инновация, бескомпромиссное качество 

исполнения, признанное высшим светом обеих российских столиц. Помимо изготовления 

мебели, компания занимается подбором бытовой техники ведущих мировых производителей.



+7 (8332) 215–255lithiumhome.ru

Киров, Казанская, 77б Кухни и системы хранения

Комплектация бытовой техникой

+7 (8332) 711–887

Сделано в России, Киров  –  Вятка

На фото модель Royce



Татьяна Томилова, 
врач-стоматолог



ул. Преображенская, 82, к. 1,  
т. (8332) 66-04-10

ул. Мопра, 39, т. (8332) 66-04-11

my-dent.ru

Регистрационный номер лицензии: 
ЛО41-01160-43/00307901 от 24.08.2016 г.

Красивая улыбка — 
лучшее украшение в клинике

«Моя Стоматология»

Папарацци откроют рты от удивления. Покорите всех 
своим голливудским смайлом этим летом. Улыбайтесь! Это 

ключ, который подходит к замку любого сердца. Как по 
волшебству профессиональное отбеливание  превратит 

ваши зубы в белоснежные. А комплексная гигиена полости 
рта вернёт им естественный цвет. Выровнять зубной ряд 

или исправить прикус помогут элайнеры. Восстановить 
форму, цвет, рельеф зуба нашим врачам удастся благодаря 

художественной реставрации или винирам.

Блистайте ярче звёзд!



П Р А В И Л А  Ж И З Н И

УчУсь создавать 
синергию в себе, 
команде, бизнесе

У меня нет  
правил, рамок и Установок

я не Умею 
лицемерить

я никогда 
не ел манго

чтобы расти 
в бизнесе, нУжно 
окрУжать себя 
единомышленниками

однажды 
смогУ выйти 
со стендапом на 
сценУ

я разрешил 
себе жить 
здесь и сейчас

я не 
Успокоюсь, 
пока есть пУльс

Роман Дильный,  
собственник компании 
«вятская кРепость» 

стиль Giovanni Botticelli:
пиджак трикотажный — 18 990 i
брюки (лён) — 8 990 i
поло (хлопок) — 4 990 i

невыносимо 
скУчно слУшать 
дУшные разговоры

не позволяю 
дрУгим людям 
давить на меня

чтобы быть 
справедливым, 
нУжно наУчиться 
понимать людей

Место проведения съемки:  
ЖК «Алые Паруса», 
Октябрьский пр-кт, 117, т. 71-10-05

  kvartiry.kssk.ru

ЦУМ, 2 этаж (новое крыло)

(8332) 32-40-10

giovanni_botticelli43



П Р И Н ц И П ы ,  м о т И В А ц И я ,  м ы с Л И  П Р е д П Р И Н И м Ат е Л е й

ольга мухина, 
основатель «Школы 
маникюРа ольги 
мухиной»

стиль: бренд женской 
одежды FEMINELLI WEAR
эксклюзивное платье 
Макраме — 7 900 i 

комплект украшений UNA:
серьги — 2 350 i

я УчУ нейл-мастеров 

профессионально 
дУмать над каждым 
движением рУки

мой возраст — 
мой опыт

не выхожУ в свет 
без хорошего настроения 
и маникюра

нет ничего хУже, чем 

быть как все

никомУ не дам 
опУстить рУки в 
трУднУю минУтУ

хочешь что-то 
изменить в жизни — 

не откладывай 
на завтра

я живУ 

без сожалений

я благодарю 
людей, встречающихся 
мне на пУти. каждый 
из них — мой Учитель

в бизнесе следУю 
правилУ «человекУ 
нУжен человек»

браться нУжно 
только за то, к чемУ 

дУша лежит

Киров, ул. Горбачёва, 62,  
офис 4, 7 эт.

unabracelet.com

Место проведения съемки: 
отель «Чарушин», 
ул. Ленина, 80, т. 65-30-55

  hotelkirov.ru

Октябрьский проспект, 117

+7 (922) 980-80-07           feminelli



— Мы являемся стеклообрабатывающим 
предприятием полного цикла. Стекло, как 
известно,  — хрупкий материал! Ещё тоньше устроено 
производство изделий из этого материала. Мне как 
руководителю такого неженского бизнеса удалось 
собрать отличную команду профессионалов своего 
дела и отличный парк оборудования!

«Вятская стекольная мануфактура АНТАРЕС» 
производит:
• Зеркала с подсветкой
• Интерьерные зеркала в багете, металлических 
и МДФ рамках
• Фацетированные зеркальные панно
• Фасады для шкафов купе из стекла и зеркал
• Кухонные фартуки (скинали)
• Предметы интерьера из стекла и зеркал  
(часы, картины)
• Мебель из стекла
• УФ-склейка витрин
• Стеклянные перегородки
• Изделия из безопасного стекла триплекс
• Все виды обработки из стекла и зеркал

Наша миссия – делать качественную продукцию 
из стекла и зеркала. Мы работаем для того, 
чтобы создавать красивое профессионально, 
предоставляя индивидуальный подход к каждому 
клиенту. Мы ориентированы на то, чтобы стать 
долгосрочным надежным партнером, работать  
с которым эффективно, легко и удобно. Гарантируем 
качество продукции и порядочность в бизнесе!

ул. Коммунальная, 5 
8 (953) 695-74-56, 410-200
kirovsteklo@mail.ru
id49904510

Ирина Хлопкова,
основатель, руководитель и идейный вдохновитель
«Вятской стекольной мануфактуры АНТАРЕС»

«ХРупкий»бизНЕС
В жЕНСкиХ РукАХ

ЧЕЛОВЕК
ГОДА
2023

п р е м и я

Организаторы церемонии:

Хочу стать гостемПодать заявку 
на участие

в номинации 

рекламно-информационное издание журнал «Бизнес класс киров», специализирующееся на сообщени-
ях и материалах рекламного характера. Реклама более 40%. тираж 4300 экземпляров. Выходит ежемесячно. 
Издается с ноября 2008 года. распространяется бесплатно по адресной подписке. Издание зарегистрировано 
Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи информационных технологий и массовых комму-
никаций по Кировской области. свидетельство о регистрации ПИ № тУ 43-191 от 10 декабря 2009 г. Учредитель: 
ооо «Бизнес Класс». адрес редакции и издателя: 610017, г. Киров, ул. молодой Гвардии, д. 82, 3 этаж, каб. 322, 
т. (8332) 57-68-06, сайт: www.bk43.ru. директор: Бабикова Александра Анатольевна. главный редактор: суслова 
екатерина Викторовна, for-cat@mail.ru. По вопросам подписки и обратной связи обращайтесь по адресу bk@bk43.
ru и по т. 57-68-06. отпечатано с готового оригинал-макета в ооо «Кировская областная типография», 610004, 
г. Киров, ул. Ленина, д. 2Б. Заказ № 1762. Журнал № 6 (173) июнь 2023. дата выхода: 1 июня 2023 г. мнение ре-
дакции может не совпадать мнением авторов публикуемых материалов. За содержание рекламы ответствен-
ность несут рекламодатели. материалы со знаком   публикуются на правах рекламы. цены указаны в рублях, 
действительны на момент съемок. Все рекламируемые товары и услуги, подлежащие обязательной сертификации, 
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20 иЮЛя
парк-холл «мы Же На Ты»

Генеральные партнёры:

АГАТ ОФИЦИАЛЬНЫЙ ДИЛЕР



Светлана воронова, 
начальник отдела 
валютных операций банка 
«хлынов»

Финансы.
Рассчитываемся юанем? Правила жизни

инна ЖаровСких, 
руководитель Студии 
английСкого языка 
Speak Up

Бизнес в разрезе: 
авторское ателье

ольга коковихина, 
руководитель

авторСкого ателье

ольги коковихиной

екатерина ковязина, 
управляющая 
Салоном мебели 
Rits

Мебельные тренды-2023. Советы 
по выбору корпусной мебели

О современном дизайне 
загородного дома

кСения огородникова, 
член 
Союза дизайнеров 
роССии 

яндекС музыка

подкаСты вк

pODCaST бк. бизнеС говорит
Новый проект журнала «Бизнес Класс»

наведите камеру на QR-коды  
и Слушайте аудиоподкаСты 

марат долгоаршинных
СобСтвенник Салона MaRCO 
BianTOni, центра по оформлению 
меЖдународных карт атЭС

Какой мужской костюм 
выбрать на «Человек года»?



от сельмага 
до бьюти- 
бизнеса

о сеБе и своёМ деле — Юлия 
лопаткина, соБственник сети 
салонов «ЦирЮльникЪ» и Центра 
проБлеМной стопы PodosPecific

Я постоЯнно пыталась 
отклонитьсЯ от правил, 
внести свои идеи

persona grata

июнь 202312



УправлЯла трактором на сенокосе

— Я выросла в деревне в Орловском районе. Мне было 
пять лет, когда мы переехали сюда с родителями. Жизнь 
за городом воспитывает тебя по-другому, закаляет и, 
конечно, готовит к трудностям. Деревня в 90-е — это не 
романтика, а тяжёлый труд. Мы жили на подсобном хо-
зяйстве. Летом в огороде с братом мастерски окучивали 
картошку в 4 руки (смеётся).

Отец научил меня всему, даже управлять тракто-
ром на сенокосе. Зарплата участкового тогда была низ-
кой, ему много приходилось шабашить. Видела, как он 
ловко перепрыгивал из милицейской формы в спецов-
ку. Благодаря ему я поняла, что работа и мучит, и кор-
мит, и учит.

магазин за две «девЯтки»

Я часто размышляла, откуда у меня эта предприни-
мательская жилка. Раньше вообще не думала о своём 
бизнесе. Спасибо любимой маме! Она работала продав-
цом в райпо в соседней деревне. Никогда не сидела без 
дела, постоянно искала себя: предлагала отцу разводить 
кроликов, выращивать шампиньоны в подвале. Когда 
райпо развалилось, магазин выставили на продажу, и 
мама купила его. Цена вопроса тогда была — две маши-
ны «девятки». Сегодня он успешно работает под ласко-
вым названием «Берёзка».

В юности была твёрдо убеждена, что буду работать в 
налоговой. После института пришла на службу в управ-
ление, но рутина быстро надоела, и я решила уйти. 

сама и грУзчик, и товаровед

Однажды раздался звонок от мамы, которая предло-
жила мне взять магазинчик под Нижнеивкино. На тот 
момент я уже досконально знала сферу торговли и ска-
зала себе: «Не зарекайся!». Так я начала первые шаги 
в бизнесе и влюбилась в своё дело. Сама была и груз-
чиком, и экспедитором, и товароведом. Дела пошли в 
гору, затем в соседней деревне приобрела ещё один ма-
газин, наняла персонал. В 2014-ом году пришли торго-
вые сети, вести бизнес стало неинтересно.

похУдела на 10 килограммов

Когда искала для себя новое направление, часто 
встречала в интернете слово «франшиза». Стала разби-
раться, рассматривать ниши: от ателье до частного дома 
для престарелых. Я не искала проект конкретно в бью-
ти-сфере, но волей случая наткнулась на московский 
«ЦирюльникЪ», поняла, что это бомба! Тут же позвони-
ла Виталию Угренюку, совладельцу федеральной сети 
салонов красоты, и приехала в Москву.

Я была удивлена, как работает эта франшиза в сто-
лице, увидела очереди за стрижкой low-cost, пообща-
лась с первыми лицами и влюбилась в эту команду еди-
номышленников. Новый подход к работе с мастерами 

и клиентами перевернул моё сознание. Тогда я загоре-
лась идеей открыть первый «ЦирюльникЪ» в Кирове. 5 
мая 2015 года мы распахнули свои двери для кировчан. 
Помню, уставшая, похудевшая на 10 килограммов, села 
на лестницу у входа, смотрела на поток людей и дума-
ла: «Во что я ввязалась? Теперь столько надо делать, что-
бы развиваться!» (смеётся)

продавай машинУ, Я нашла место  
под салон!

На открытие первого салона потратила 2,5 млн ру-
блей. В «плюс» вышли через 3 месяца. Я постоянно пы-
талась отклониться от правил, внести свои идеи, но по-
том поняла, что не нужно изобретать велосипед, за тебя 
его уже сделал франчайзер. Салон начал развиваться, 
стала думать о втором. Однажды звоню своему бывше-
му супругу и говорю: 

— Продавай машину! 
— Мы только купили её. 
— Продавай, я площадь нашла под новый салон!
Сейчас сеть «ЦирюльникЪ» — это 4 салона красоты в 

Кирове, 2 — в Кирово-Чепецке. В мае нам исполнилось  
8 лет. За это время мы стали друзьями для тысяч благо-
дарных клиентов. У нас сплочённая команда специали-
стов, офис руководителя и внутренняя школа.

искала фанатов своего дела

Новую нишу — подологию, — подсказали сами 
мастера педикюра. Они стали отмечать рост чис-
ла клиентов с проблемами стоп. Потребовался совер-
шенно новый уровень компетенций и специальное обо-
рудование. Обратилась в крупный центр подологии 
Podospeсific в Набережных Челнах, который только что 
упаковал свою франшизу. 

Я искала не просто людей с медицинским образо-
ванием, а с нуля готовых освоить новую профессию. 
Сегодня каждый из них — фанат своего дела. 

Я не Успокоюсь!

Сейчас открываю 3 направление и это снова свобод-
ная ниша в Кирове — специализированный медицин-
ский центр. Каждый раз, когда запускаю бизнес, спра-
шиваю себя: «Хочу ли я? Какая цель?» Теперь никому 
ничего не доказываю, а делаю в кайф. Вкладываюсь в об-
учение своих сотрудников. Впервые в этом году отправ-
ляю в отпуск за свой счёт управляющих. Круто? Именно 
это заставляет идти вперёд, а, значит, я не успокоюсь! 

cirulnik_kirov43  podolog.kirov

persona grata
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в моей семье 
всегда говорили: 
«довольствУйсЯ 

тем, что есть. 
большего тебе не 
достичь». а Я всё 

времЯ доказывала 
обратное

14
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миллион алых роз  
и немного работы  
над собой

простаЯ семьЯ с непростыми 
отношениЯми междУ собой

— Никогда не стеснялась того, откуда я родом. Маленький 
посёлок Аркуль на берегу Вятки находится за 180 км от 
Кирова, вокруг лесные просторы и поля. Район невероятно 
живописный, и эта природная красота сильно повлияла 
на моё чувство прекрасного. Мама — химик, папа — тех-
нарь  — самая простая семья с непростыми отношения-
ми между собой. Меня научили действовать, достигать, 
преодолевать и много работать. Родителям в садике гово-
рили: «У вас Наташа не играет, она делами занимается».

Бабушка работала медсестрой в отделении физиотера-
пии, и, глядя на её белый халат и накрахмаленную ша-
почку, я играла в медсестру — делала уколы кукле, при-
чём в лоб. Вот такое забавное совпадение, ведь начала я 

свой профессиональный путь именно с инъекцион-
ной косметологии. Ещё часто видела у бабуш-

ки в кабинете аппараты (например, 
УВЧ, УФО), и, видимо, это 

тоже отпечаталось 
в моём 

подсознании. Потому что позже я взяла на себя развитие 
аппаратной косметологии в Кирове.

вопреки всемУ на свете

В моей семье всегда говорили: «Довольствуйся тем, 
что есть. Большего тебе не достичь». А я всё время доказы-
вала обратное, потому что чувствовала: маленький, тес-
ный мирок не для меня. Мне говорили: ты не выучишь 
английский. И сейчас у меня прекрасный разговорный 
английский, я постоянно его совершенствую. Меня убеж-
дали: тебе никогда не поступить в медакадемию бесплат-
но, хотя я была серебряной медалисткой. И, конечно, я 
поступила бесплатно. В Аркуле у нас была музыкальная 
школа, но только по классу аккордеон. Поэтому я закон-
чила её, хотя тогда мечтала о фортепиано. Зато сейчас 
фортепиано стоит у меня дома, и иногда я играю на нём. 
Если чем-то горю, всегда прихожу к этому. Даже вопреки 
обстоятельствам.

В детстве мне часто приходилось доказывать, что я 
умная, способная, что я могу. Поэтому выросла перфек-
ционисткой — если что-то делаю, то лучше всех. Или не 
делаю совсем. К сожалению, только оценка «отлично» в 

школе помогала чувствовать себя уверенно. Я очень 
расстраивалась из-за четвёрок. Папа при-

вил привычку к спорту и здорово-
му образу жизни. Я играла в сбор-

ной школы по баскетболу и позже 
в сборной медакадемии. У нас была са-

мая сильная команда девочек в районе, мы 
даже с парнями соревновались! И сейчас люблю 

баскетбол, он даёт ни с чем не сравнимое чувство ко-
мандной игры на результат и азарта.

ещё тогда Я понЯла, бУдУщее —  
за аппаратной косметологией

В медакадемии я уже стала учиться в первую очередь 
для себя, а не для того, чтобы меня похвалили. Поэтому 
красный диплом целью не ставила, училась в удоволь-
ствие. Меня всегда привлекали эстетика, красота, совер-
шенство форм, и на 3 курсе медакадемии я закончила 
курсы косметика-эстетиста. С 4 курса начала работать в ме-

откровенно о сеБе —  
наталья ильина, основатель  
и главный врач клиники  
доктора ильиной
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дицинском центре «Эллада». Это был 12-летний этап в 
моей жизни, во время которого я постоянно училась и 
объехала полмира, посещая конференции, выставки, 
семинары. Благодарна Владимиру Захаровичу Стесину, 
который на тот момент руководил «Элладой» — он сра-
зу увидел во мне потенциал. И сейчас, когда мы созва-
ниваемся, до сих пор говорит, что я самый крутой его 
рабочий проект. Ещё тогда поняла, будущее — за ап-
паратной косметологией. Моя клиника, которую я от-
крыла в прошлом году, соответствует всем мировым 
стандартам.

больше ничего никомУ не доказываю

Несмотря на то, что в качестве своего профессио-
нального пути я сразу выбрала сферу красоты, сама я 
долго не ощущала себя по-настоящему красивой. Не 
верила отражению в зеркале, поэтому хотела доказать 
всем и себе прежде всего, что хороша. Изнуряла себя в 
зале. Стала разбираться в одежде, в макияже, научилась 
правильно себя подавать. Красота для меня 
всегда была результатом действий, а не со-
стоянием, не даром природы. В итоге 
я стала считать, что есть только один 
стандарт внешности — мой.

И только недавно я почувство-
вала себя по-настоящему краси-
вой. В любой одежде, в макияже 
или без. В любое время суток. Я 
приняла себя. Это результат рабо-
ты над собой, но психологической 
прежде всего. Я поняла, что у кра-
соты нет стандартов, она — в инди-
видуальности. Нет некрасивых людей. 
Все мы рождаемся прекрасными. Кто-то с 
детства живет с этим ощущением, другие же, 
как я, приходят к этому осознанию только после рабо-
ты с психологом. Раньше я пугалась красивых женщин, 
а сейчас смотрю на них с восхищением. Ты классная и 
я классная — мы классные вместе! Не нужно соперни-
чать. Я перестала стараться заслужить признание и лю-
бовь. И больше ничего никому не доказываю.

Я наУчилась находить ресУрс в себе

Открывая клинику, я находилась в жёсткой депрес-
сии с соматическими проявлениями: тошнота, рво-
та, отсутствие сна и аппетита. В конце концов дошла 
до точки, когда меня не радовало ничто. Пришлось на-
чать работу с психологом. Сейчас мне очень комфор-
тно наедине с собой. И для ощущения собственного сча-
стья не нужен никто. Параллельно я научилась любить 
себя и смогла создать клинику, основанную на прин-
ципах красоты, эстетики и науки. У нас только евро-
пейское оборудование премиум-класса — 10 аппаратов 
для сохранения молодости и формирования скульпту-
ры тела.Только оригинальные методики и сертифици-
рованные технологии.

девочкам нУжно показать самое лУчшее, 
а мальчиков — закалить в трУдностЯх

Своих детей — Александра, Веру и Николая — воспиты-
ваю по разным принципам. Девочкам с ранних лет нуж-
но показывать самое лучшее. Они должны знать, что такое 
высокий уровень жизни, чтобы, став взрослыми, выбрать 
себе соответствующего мужчину. Поэтому Вере я показы-
ваю, что такое ездить на Майбахе, что такое перелет биз-
нес-классом. Если поезд, то СВ. Мальчиков же нужно за-
калить в трудностях, они должны понять: всего в жизни 
надо добиваться самим. Поэтому Саша привыкает к спар-
танским условиям.

Я не требую, чтобы мои дети учились на одни пятер-
ки. Этот гештальт я закрыла. Но большое внимание уде-
ляю их результатам в спорте. Например, близнецы Вера и 
Саша с 3-х лет в балете, потом оба ушли в бальные танцы. 
Недавно у Веры был дебют в воздушной акробатике, к ко-
торому она готовилась всего 4 месяца и заняла 4 место из 
27 по России. Также она занимается в модельной школе. 

Саша пробовал себя в греко-римской борьбе, но 
танцы ему всё-таки ближе. Он эстет, учится 

играть на фортепиано. Николай ещё ма-
лыш, но уже самостоятельно выучил ан-

глийский алфавит — смотрел мульти-
ки и запомнил. Очень уверенный и 
быстро схватывает, артистичный и 
подвижный ребёнок.

верю ли Я в любовь?

Наверное, да. Хочу ощутить полно-
ту этого чувства, но, учитывая прошлое, 

не желаю больше эмоциональных каче-
лей. Не ищу в партнёре замену родителям. Я 

стала цельной личностью, и мне нужен тот, кто 
умеет брать на себя ответственность, а не просто обещать. 
Раньше я считала, лишь бы человек был хороший, а мате-
риальную составляющую вывезу сама. Поскольку сейчас 
я ответственна не только за себя, но и за троих детей, рас-
считываю на мужчину с моим уровнем достатка и мыш-
ления. Или выше. И это не меркантильность, а чёткое по-
нимание своих потребностей. Чтобы голова не болела о 
том, что я лечу бизнес-классом, а как он там — в экономе? 

Развиваюсь с космической скоростью, многие не успе-
вают за мной, поэтому моё окружение  меняется. Ценю 
свою свободу и даю свободу другим — в передвижениях, в 
действиях, в общении. Меня не надо ограничивать. Один 
человек не должен заменять весь мир.

Моя новая точка роста — планирую перелёт с детьми 
бизнес-классом, хочу показать им новый уровень ком-
форта и эстетики. Ещё очень хочу расширить помеще-
ние клиники. Есть в планах увеличить штат и работать 
по воскресеньям.

О чём мечтаю? Я привыкла реализовывать свои жела-
ния сама, это заставляет меня расти и двигаться вперёд. 
Но вот, пожалуй, миллион алых роз —  мечта из детства! 
Почему бы нет ?  

чтобы голова 
не болела о том, 

что Я лечУ бизнес-
классом, а как он 
там — в экономе?

Лицензия N Ло-43-01-003303 от 21.10.2021.

история успеха
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7 вопросов о премии

Че ЛОВеК Г ОД А 2023

что такое премиЯ  
«человек года-2023»?

Это ежегодная торжественная церемония 
вручения премии лучшим представителям 
бизнес-сообщества города по версии журнала 
«Бизнес класс». 
Ежегодно участникам предлагается список 
номинаций, в одну из которых можно подать 
заявку. внутри каждой номинации участники 
конкурируют между собой. все кандидатуры 
утверждает экспертный совет. Основным 
критерием участия является развитие компании 
за 2022 год и вклад в развитие кирова и 
кировской области. 

как проходит голосование?

впервые в этом году мы делим номинации 
на две части. Первая часть номинаций — 
традиционная, победители определятся 
голосованием 20 июля перед началом 
самой церемонии в парк-холле «мы Же на 
Ты». номинанты и гости премии голосуют 
онлайн по специальной ссылке, которую 
мы предоставим на самом мероприятии. 
вторая часть номинаций — «Человек 
дела», «Драйвер отрасли», «Экспортёр 
года», «Прорыв года», «Деловая леди», 
«молодое дело», «Благое дело» — 
новшество этого года! Победителей здесь 
выбирают члены Экспертного Совета, 
и они будут защищать честь кировской 
области на федеральном уровне в москве.

как подать заЯвкУ  
на Участие в премии?

Для этого нужно подать заявку 
на сайте журнала «Бизнес класс» 
(bk43.ru). Участие бесплатное.

могУ ли Я стать 
номинантом?

можете, если вы — собственник 
бизнеса, руководитель компании 
который сделал скачок в своём 
развитии за 2022 год, вам есть, чем 
гордиться, своей деятельностью 
вы вносите вклад в развитие 
региона и готовы делиться своими 
успехами.

как стать гостем 
церемонии?

вход на мероприятие открыт 
номинантам и их спутникам (членам 
семьи/деловым партнёрам), а 
также партнерам премии. При 
наличии свободных мест можно 
приобрести входной билет, только 
если вы являетесь собственником 
бизнеса/руководителем компании. 
Подробности можно узнать у 
вашего персонального менеджера.

какой дресс-код  
на церемонии?

Женщинам — вечернее 
платье в пол, туфли на 
каблуках. мужчинам  — 
различные комбинации 
рубашек и костюмов. 
Приветствуется светлая 
цветовая гамма.

как стать  
партнером церемонии?

Подробности можно узнать у вашего 
персонального менеджера или по 
телефону 8-909-144-22-77 (кристина). 
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Организаторы церемонии: Генеральные партнёры:

АГАТ ОФИЦИАЛЬНЫЙ ДИЛЕР



skspartak.ru 

краснаЯ  
дорожка
начинаетсЯ 
с беговой



открываем новое направление — 
воинский Учёт

— Последний год прошёл для меня под эгидой профессио-
нального роста. Экономика сильно изменилась, она стала 
внутренняя, поэтому необходимо было помочь предпри-
нимателям приспособить бизнес-процессы в компаниях 
под новые реалии. Я считаю, что справились все. Ниши, 
которые были свободны, предприниматели заняли. 

В моих ближайших планах заниматься не только финан-
совым консалтингом, а консалтингом в широком смысле 
слова, помогать предприятиям с точки зрения кадров и фи-
нансов. Мы запустили направление по HR-сопровождению 
предприятий, в наше время это очень важно. Сейчас бу-
дем активно развивать ещё одно новое направление — по-
становка организаций на воинский учёт и его ведение. Это 
очень актуально в связи с последними событиями в стране 
и в мире, изменениями законодательства с апреля 2023 года 
и регулярными проверками работодателей. Запросы от соб-
ственников бизнеса уже есть. 

«прожарка финдира»

Мне всегда необходимо находиться в движении и 
развитии, поэтому мы запустили проект по финансовой 
прожарке бизнеса в формате публичной консультации — 
«Прожарка ФинДира». Меня уже спрашивают, когда будет 
следующий раз и записываются в участники. А это зна-
чит, что у нас всё получилось! 

По большей части у собственников бизнеса запросы 
одинаковые. Сейчас сильный кадровый голод, запросы на 
консультации по фонду оплаты труда увеличились за год 
на 15-20%. Также часто приходят с вопросами, где деньги 
и где их взять, выручка увеличилась, а денег нет… Здесь 
важно понимать, сколько вы тратите. У предпринимате-
лей всё заточено на деньгах и правильности их распреде-
ления. Может быть, он взял дополнительные единицы в 
штат, или, может быть, из оборота, а не из прибыли взял 
средства... Там и деньги… Если они не раскладывают циф-
ры, значит денег никто никогда не увидит! Поэтому, что-
бы ответить на вопрос, где деньги, необходимо раскла-

ольга 
максимчук
Руководитель компании «ФиндИР», 
эксперт в области финансов

Че ЛОВеК 
Г ОД А
2023

у Ч Ас Т Н и К
НОм иН А ц ии 

«Л и ЧН ЫЙ БреН Д 
р у КОВ ОД иТ е Л я»

дывать все бизнес-процессы предприятия по косточкам. 
А иначе никак!

Я масштабируюсь, но осознанно делаю это медленно. 
Сняла два просторных офиса, три новых человека пришло 
в штат. В планах к осени запустить сайт. Я специально для 
этого уже создала и оборудовала два рабочих места. С про-
ектом «Прожарка ФинДира» есть планы по выходу в другие 
регионы. В первую очередь, в Пермь. Там легкое на подъ-
ем и открытое бизнес-сообщество. А в плане финансового 
сопровождения пока не готова брать предпринимателей 
из других регионов. Для меня важно, в первую очередь, 
чтобы в нашем регионе было больше финансово грамот-
ных предпринимателей! В этом направлении работы ещё 
очень много! 

не в моих принципах кое-как оказать 
УслУгУ, чтобы просто заработать

Когда я общаюсь с предпринимателями, я «не лью 
воду», а чётко спрашиваю, а они начинают задумываться, 
идти и действовать. Да, я могу сказать то, что думаю. Я не 
стану расхваливать собственника бизнеса, если вижу, что 
у него с финансами в компании не всё в порядке. Порой 
управленцу бывает достаточно одной личной консультации 
со мной. На них больше говорят собственники компаний, 
они выговариваются, и им приходят инсайты. Бизнес их и 
им в нём работать, я только направляю! 

Моё главное правило в бизнесе — это ответственность 
перед партнёрами. Поэтому иногда возникает недопони-
мание, потому что в их бизнес я погружаюсь, как в свой. 
Второе — говорить правду, ничего не скрывая. Третье — не 
в моих принципах кое-как оказать услугу, чтобы просто за-
работать. Я человек, который заботиться о своей репутации 
и имидже! 
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У истоков многих компаний

— Академия «Стратег» стоит у истоков многих ком-
паний Кирова и России. Сейчас у нас 6 филиалов 
в разных городах — это Киров, Санкт-Петербург, 
Йошкар-Ола, Казань, Москва и Пермь. Мы помога-
ем предпринимателям создавать порядок из хаоса, 
отстраивать систему и масштабировать её в своём 
городе и на всю Россию. Обучаем собственников 
бизнеса и их команды.

В этом году у Академии появились настоящие 
амбасадоры, которые рекомендуют нас в бизнес-со-
обществе. Наши клиенты видят действительно вы-
сокие результаты, поэтому рассказывают о нас сво-
им друзьям-предпринимателям.

впечатлЯющие резУльтаты 
собственников, которые Уже 
обУчаютсЯ У нас

На регулярной основе для действующих клиен-
тов Академии проходят бизнес-интенсивы, они по-
могают синхронизировать работу собственника и 
исполнительного директора.  

Несколько наших клиентов за год открыли вто-
рое и третье направления бизнеса (например, Юлия 
Лопаткина, собственник салона «Цирюльникъ», 
Центра проблемной стопы Podospecific; Олег Юдин, 
собственник таксопарка «ПулОС парк», сети заго-
родных смарт-коттеджей «ЁLKI» и автосервиса). При 
этом за год более 20 клиентов поставили на пост ис-
полнительных директоров. Другие  увеличили ко-
личество точек продаж в рамках своего города (на-
пример, «Япономания» и «Настоящие пекарни»), 
некоторые масштабировались в регионы и зарубе-
жом (компания по производству и продаже электро-
карнизов ONVIZ с момента прихода в Академию вы-
росла в 2 раза, расширилась до 74 дилеров в России 
и странах СНГ). 

Ксения 
Новикова
исполнительный директор
Академии «стратег»

Че ЛОВеК 
Г ОД А
2023

у Ч Ас Т Н и К
НОм и Н А ц и и 

«р у КОВ ОД и Т е Л Ь 
КОм п А Н и и В с Фере 

Би ЗН е с -ус Л у Г»

283 предпринимателЯ обУчаютсЯ  
по программе «свобода в бизнесе» 

Важная цифра! 283 предпринимателя из 6 городов 
обучаются на нашей основной программе «Свобода в 
бизнесе». Отмечу, что мы охватываем все сферы и ре-
шаем даже самые сложные управленческие пробле-
мы. Кроме того, уделяем огромное внимание внедре-
нию инструментов в бизнесы клиентов — для этого у 
нас работают отдельные специалисты, которые каж-
дую минуту на связи. 

Уже активно работаем за рУбежом

Мы уже обучаем собственников бизнеса удален-
ному управлению на Бали и планируем дальше рас-
ширяться зарубеж. 

Цели Академии «Стратег» — сделать так, что-
бы предприниматели смогли выйти из оператив-
ного управления и руководить компанией на рас-
стоянии, потому что только такой подход даёт то 
самое  ресурсное состояние, в котором у собствен-
ника рождаются творческие и жизнеспособные 
бизнес-идеи. 

Для этого в компании должны появиться силь-
ные и стабильные исполнительные директора и ру-
ководители, разделяющие её цели и в полной мере 
готовые взять на себя ответственность за ежеднев-
ную работу. 
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как Я стал серьёзным игроком на 
рынке IT

— В апрельском номере журнала я рассказывал о сво-
их первых шагах в бизнесе. Пожалуй, я начал свой 
путь с того момента, как ребёнком стал продавать 
солдатиков в магазине и газеты на улице. Но если 
брать зрелый возраст и рассуждать серьезно, то это 
покупка доменного имени, на котором был сделан 
мой первый сайт.

С 2008 года я работал как ИП, а в 2013 году упёрся в 
потолок возможностей. Требовалось расширять штат. 
Чтобы контролировать качество, сроки и процессы, 
я снял офисы и начал нанимать людей. Это помог-
ло мне масштабироваться и стать серьёзным игроком 
на рынке IT-услуг.

мои приоритеты - по порЯдкУ! 

Недавно брали интервью на телевидение, и жур-
налист задал хороший вопрос — охарактеризуйте себя 
3 существительными. Ответил так: мужчина, бизнес-
мен, отец. 

Для меня важно саморазвитие, семья и бизнес. Это 
три моих приоритета. Стараюсь развиваться в каждом 
из этих направлений. 

награда от дочки, раскрепощение 
УровнЯ «бог» и рейтинг топ-100

1. Самое важное для меня — получил от дочки награ-
ду «Самый лучший папа».

2. Полюбил себя, раскрепостился и как следствие 
снялся в 2 фильмах, свыше 50 фотосессиях, 2 ре-
кламных роликах, 5 видеоинтервью, в том числе 
на Первом городском канале. И это всего за 5 меся-
цев. Открытость миру и всему новому. Понял, что 
я — достигатор.

3. Мы вошли в TOП-100 интернет-агентств России в 
номинации «Разработка и продвижение» в рей-
тинге Рунета.

Антон
сметанин
собственник интернет-агентства 
ARTNET STUDIO

Че ЛОВеК 
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150 целей каждый год

Каждый год ставлю себе 150 целей, и постоянно ме-
няюсь — становлюсь лучшей версией себя. Это видно 
из соцсетей. Обещаю, что продолжу ставить 150 це-
лей каждый год, идти к ним и стану лучше во всех об-
ластях своей жизни. Достигну, и что потом? Всё про-
сто  — новые цели, более масштабные. 

Есть такое высказывание «У самурая нет цели, 
только путь». Когда так смотрю на ситуацию, то сме-
щаю цель. Т.е. сам путь и становится целью. Смещая 
фокус, убираю концентрацию с некой конечной цели. 
Это нужно, чтобы избежать метафорической смерти, 
т.к. главная цель любого существа - это смерть. И на-
править взор на настоящее, на жизнь т.к. жизнь суще-
ствует только в настоящем. Путь (жизнь) — это много 
маленьких целей, достижение или недостижение ко-
торых и мотивирует нас идти. 

обещаю, что продолжУ 
ставить 150 целей каждый 
год, идти к ним и станУ 
лУчше во всех областЯх 
своей жизни

июнь 202324



25



наУчитесь брать ответственность 
за свои решениЯ

— Первый шаг в бизнесе, который должен сделать 
любой предприниматель — научиться брать ответ-
ственность за свои решения, уметь идти на контро-
лируемые оправданные риски. 

Мой первый шаг в бизнесе был именно таким. 
Когда ты понимаешь, что достаточно «взрослый», что-
бы управлять компанией, ставить высокие цели, соз-
дать команду и управлять мечтой своих сотрудников 
и брать ответственность за свои решения. 

не гонитесь за масштабом — 
гонитесь за опытом и качеством

Любой бизнес должен быть нацелен на непрерыв-
ный рост. Благодарю природу-матушку, что она созда-
ла меня неутомимым вечным двигателем. Не имею 
привычку останавливаться, тормозить — я даже в кри-
зисных ситуациях стремлюсь развивать себя и свою 
команду. 

Масштабироваться я стала далеко не сразу. Как 
только понимаю, что все бизнес-процессы в одном на-
правлении настроены, работают как часы, я переклю-
чаю своё внимание на что-то новое. Приобретаю но-
вый опыт и навыки. 

Вообще, чтобы выбрать подходящий момент для мас-
штабирования существуют 2 критерия:
1. Ситуация на рынке — есть ли тенденции к измене-

нию в поведении потребителей, которыми я могу 
воспользоваться?

2. Ограничения. Достаточно ли у меня членов ко-
манды, ресурсов, времени, чтобы двигаться даль-
ше? Быть владельцем бизнеса не значит работать 
в одиночку. Вам нужны квалифицированные со-
трудники, которые смогут трудиться, пока вы 
ищете новые пути развития компании и генери-
руете идеи.
А ещё — никогда не позволяйте ошибкам сбить вас 

с пути. Любой, даже небольшой, бизнес всегда мож-

но развить, доработать и превратить в огромный про-
ект. Не гонитесь за масштабом — гонитесь за опытом 
и качеством.

быть искренним  — значит быть 
свободным

Мой главный приоритет на сегодняшний день в 
работе — выход на новые рубежи. Я бросила мощный 
вызов себе и по итогу года обязательно подведу итоги. 

В жизни мой главный приоритет — быть искрен-
ней во всём. Согласитесь, что человека искреннего 
ощущаешь сразу: он открыт, в нём нет притворства, 
его энергия лучится, в нём нет страха. Он не боится 
быть собой, он даже не думает об этом. 

Быть искренним — значит быть свободным.

через год о нашем бренде бУдУт знать 
не только в рф

Будем покорять международные рынки. Это моя 
следующая цель, мой новый виток развития. 

Наталья 
трудоношина
генеральный директор
тд «мебель братьев Баженовых»

4 главных резУльтата за год
 ■ За год я масштабировала бизнес 

до 3-х представительств. 
 ■ возглавила управление ТД «мебель Братьев 

Баженовых» в должности гендира ТД. 
 ■ Поступила в школу «Генерального 

Директора» и уже учусь. 
 ■ Благодаря собственному опыту помогаю 

партнерам по всей стране развивать их бизнес. 

Че ЛОВеК 
Г ОД А
2023

у Ч Ас Т Н и К
НОм иН А ц ии 

«Л и ЧН ЫЙ БреН Д 
р у КОВ ОД иТ е Л я»
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главный резУльтат  — 
долговечность

Для любого бизнеса важно, 
чтобы он жил долгие годы, при-
носил доход, развивался и радо-
вал своих потребителей. Одним 
из ключевых факторов, обеспе-
чивающих долговечность и ста-
бильность в работе ресторанов, 
является качество обслужива-
ния. Для этого необходимо по-
стоянно улучшать качество 
блюд, обновлять меню и обу-
чать персонал. Только нала-
женная работа всех звеньев по-
зволяет создать гармоничную 
атмосферу и привлечь новых 
посетителей.

Важнейшим событием для 
меня в этом году стало 10-летие 
ресторана «Васнецовъ» и 20-ле-
тие кафе AGATA. За нашими 
плечами целая гастрономиче-
ская эпоха, историю которой мы 
писали вместе с нашими любимыми гостями! За эти годы 
многое изменилось, улучшилось и преобразилось благода-
ря трепетному отношению к гостям. Мы с шиком отметили 
юбилейные даты, радуя гостей изысканной гастрономией, 
гала-шоу, множеством подарков и незабываемыми впечат-
лениями. Рестораны наполнены жизнью, а это главный по-
казатель успешной работы!

LIFELONG LEARNING как ключ к УспехУ

Развитие ресторанного бизнеса – сложный про-
цесс, который требует высокой квалификации и опы-
та управления. Несмотря на профильное образование 
и 18-летний опыт работы в ресторанном бизнесе, я не 
перестаю учиться. В жизни придерживаюсь принципа 
LLL*, чтобы всегда оставаться востребованным специали-
стом. В 2022 году одним из ключевых обучений стал курс 
«Стратегическое управление как путь к свободе в бизне-
се» от Академии «Стратег». В процессе обучения у меня 

произошла переоценка при-
оритетов, и на многие биз-
нес-процессы я стал смотреть 
с другого ракурса. Начал боль-
ше делегировать сотрудникам 
и доверять их видению, так 
как они работают непосред-
ственно с гостями, впитывая 
информацию от первоисточ-
ника, а далее транслируют её 
мне. Мотивация команды, 
поиск способов роста и разви-
тия сотрудников – важная за-
дача руководителя ресторана. 
Я изменил систему оплаты 
для всего персонала, стиму-
лируя на результат, что при-
вело к увеличению зарплаты 
на 20%. А когда команда за-
ряжена, то улучшается каче-
ство, растёт оборот, а счаст-
ливых гостей становится еще 
больше!

место притЯжениЯ

Открытие новых заведений – важный шаг в развитии 
компании, поэтому сейчас мы работаем над несколькими 
новыми проектами, каждый из которых необходимо тща-
тельно спланировать для успешного старта и удержания на 
рынке. Возникают сложности, но это лишь закаляет и даёт 
толчок двигаться к реализации. Мы приложим все усилия, 
чтобы порадовать жителей и гостей города вкусным и стиль-
ным местом, которое, несомненно, станет точкой притяже-
ния!  

сергей 
сланчёв

Че ЛОВеК 
Г ОД А
2023

у Ч Ас Т Н и К 
НОм иН А ц ии 
«ре с Т ОрАТ Ор

Г ОД А »

Управляющий директор ГК кафе AGATA 
и ресторана «Васнецовъ»

* англ. Lifelong learning – «непрерывное обучение»
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следим за 
трендами и 
быстро внедрЯем 
новинки

— Сеть магазинов «Улисс» 
была основана моим па-
пой в 1992-м году. Я при-
шла в этот бизнес в 2018-м 
году, когда мы открывали 
большой оптово-рознич-
ный магазин в бизнес-
центре «Баско», а это 500 
кв.м канцелярии! В наше 
время книжный бизнес — 
это достаточно непростое 
дело, поэтому большое 
внимание мы осознанно 
уделили такой группе то-
варов как канцелярия. В 
нашей сети представлен 
широкий выбор торговых 
марок производителей 
как от премиум, так и эко-
ном-сегмента. В самом 
крупном магазине города «Улисс» (на ул. Воровского, 
107) у нас можно найти всё  — от ластика до рюкзака, 
чтобы полностью собрать и подготовить ребёнка в шко-
ле, для родителей это удобно и комфортно! Я каждый 
год посещаю специализированные форумы и канцеляр-
ские выставки, поэтому мы оперативно реагируем на 
тренды и внедряем новинки в ассортимент! 

провели ребрендинг и стали ёще Ярче

Розничная торговля — это не единственное направле-
ние в продажах, также мы активно развиваем оптовый ка-
нал, например, занимаемся полным обеспечением дет-
ских садов и школ, работаем со многими государственными 
бюджетными учреждениями региона. Нас выбирают за 
индивидуальный подход и, конечно же, за ассортимент 
— это учебная литература, канцелярия, игры и т.д. Наша 
сеть сейчас насчитывает 13 магазинов. И в 2022-м году мы 
начали проводить полный ребрендинг магазинов, разра-

ботали новую концепцию, 
поменяли оборудование, 
делая их ещё удобнее и со-
временее! Еще одно важное 
для нас достижение — от-
крытие интернет-направле-
ния. Теперь стало ещё про-
ще сделать онлайн-заказ на 
книги, канцтовары и сопут-
ствующие товары, необходи-
мые для работы и учебы. В 
планах — масштабировать-
ся, открывая магазины на-
шего бренда в новых райо-
нах Кировской области. 

бизнес — это 
не только про 
зарабатывать,  
но и про отдавать

Вообще бизнес — это не 
только про выгоду или при-
быль, это всё-таки про про-
цесс, от которого я получаю 

удовольствие, набираюсь нового опыта, и реализую свои 
идеи для развития нашей сети. Это ещё и про то, чтобы от-
давать. На мой взгляд, любой успешный бизнес должен 
быть социально направленным. Поэтому мы всегда прини-
маем активное участие в жизнедеятельности нашего люби-
мого города, участвуем во многих мероприятиях, оказыва-
ем помощь и поддержку благотворительным фондам.

Для меня как для руководителя самое главное — это лю-
бить своё дело, любить то, что я продаю, и тогда я на 100% 
смогу зарядить свою команду! На сегодняшний день наш 
мир быстро и динамично развивается, поэтому мы долж-
ны соответствовать новым трендам, быть яркими и полез-
ными для наших покупателей! Мы стараемся! 

татьяна 
Гагаринова
Руководитель сети книжно-
канцелярских магазинов «Улисс»
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репУтациЯ 
работает на менЯ

— Я — человек слова и дела, 
и не оставляю себе возмож-
ности жить иначе. Мне 
пришлось много потру-
диться, чтобы отточить своё 
мастерство в своей нише, а 
поэтому у меня нет конку-
рентов. Я с гордостью заяв-
ляю, что мы — самые кру-
тые амбарщики в России и 
работаем по европейским 
технологиям. У нас есть 
успешные реализованные 
кейсы для крупных заказ-
чиков, к нам обращают-
ся крупные федеральные 
рестораторы. 

В 2023 году мы пережи-
ваем очередной этап наше-
го развития! Я определила 
новые ниши для масштаби-
рования. Мы закупили обо-
рудование для производства 
арболита, заключили дого-
вор на строительство 10 до-
мов в стиле А-Frame и одной 
гостиницы с полной отдел-
кой нашими материалами под ключ!

Я могу с уверенностью сказать, что всё, что я не поже-
лаю, запускает цепь событий в моей жизни и в кратчайшие 
сроки приводит к тому результату, который я построила 
в своей голове. Мне остаётся просто не подвести коман-
ду, клиентов и всё! А это я умею делать хорошо! Потому 
что наша компания имеет полный цикл производства из-
делий из старинной древесины, начиная от сушки, рас-
пиловки, заточки и настройки оборудования, заканчивая 
подготовкой амбарной древесины к производству изделий 
любой сложности. Для меня нет невыполнимых задач, так 
как мы смогли сформировать квалифицированную коман-
ду, и «заточить» её именно под производство изделий из 
старинной древесины. Мы ввели в штат постоянных ма-

стеров столярного дела, пе-
реучили их на производство 
со стандартных изделий из 
новой древесины на эксклю-
зивные из старинной дре-
весины. Расширили про-
изводственные мощности, 
закупили новое оборудова-
ние, и, как следствие, каче-
ство нашей продукции вы-
росло. И это несмотря на 
мировой кризис…

не УпУскаю ни 
одного клиента 
из полЯ своего 
вниманиЯ

Я всегда лично участвую 
в процессе отбора материа-
лов, контролирую эстетиче-
ское качество изделий и со-
гласовываю каждую деталь с 
заказчиком, а поэтому у нас 
не может быть неоправдан-
ных надежд при получении 
конечного продукта. Я лич-
но веду переговоры со всеми 
заказчиками и ценю каждо-
го клиента, даже с неболь-

шим чеком. Для меня все равны! Я не упускаю ни одного 
клиента из поля своего внимания, и лично контролирую 
доставку изделий с минимальными затратами для заказ-
чика. Для меня важно, чтобы клиент был доволен! Мы за-
ботимся о них на каждом этапе производственной цепочки, 
сейчас такой подход не часто встретишь. Поэтому, попадая 
в мои надёжные руки, вы можете быть уверены, что полу-
чите больше, чем ожидали! 

Meta Рlatforms Inc. признана экстремистской организацией, и ее деятельность на территории РФ запрещена

Наталья
моисеева
Руководитель Retrodesign
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в 14 веке нас 
сожгли бы за это 
на костре

— Электрокарнизы ONVIZ  — 
почти что магия! Шторы 
открываются без участия 
человека, да в 14 веке нас со-
жгли бы на костре! 

М а с ш т а б и р о в а т ь 
бизнес нас заставили  
3 фактора: 
1. Создание собствен-

ной торговой марки 
ONVIZ. Мы постоян-
но отслеживаем каче-
ство продукта и серви-
са и выводим на рынок 
трендовые новинки си-
стем солнцезащиты.

2. Рост команды. С прихо-
дом каждого сотрудника 
становимся сильнее.

3. Решение создать дилер-
скую сеть. Изначально 
мы продавали в розни-
цу и мелким оптом го-
товые изделия и отправ-
ляли транспортными 
компаниями. Это было 
не всегда мобильно, возникали сложности с замерами 
и монтажом. Сначала мы пытались найти замерщиков/
монтажников в каждом городе, но они часто срывали 
сделки. Благодаря этому вороху проблем родилась идея 
создать представительства со своим складом в каждом 
городе, чтобы очень быстро и с таким же качеством пре-
доставить клиенту электрокарниз. Такая модель оказа-
лась достаточно эффективной и помогла нам вырасти.

рекордные контакты, рост дилеров  
и 3 новых продУкта

За прошедший год мы действительно хорошо 
поработали! 

Василий 
Ковалёв
Учредитель компании Onviz

1. Приняли участие 
в 4 крупных выставках, 
при этом прошли спе-
циализированное обуче-
ние, поэтому наша эф-
фективность выросла на 
порядок. На выставке 
MosBuild мы собрали ре-
кордные  1288 контактов, 
а на выставке AstanaBuild 
получили звание лучше-
го дебюта. 
2. Увеличили дилер-
скую сеть до 74 предста-
вителей, 6 из которых 
находятся в Казахстане, 
Узбекистане, Кыргызстане 
и Белоруссии.  
3. Вывели на рынок 3 
новых продукта для улич-
ных систем: перголы, 
маркизы и zip-системы.

через год обещаю 

Планов на будущее 
много, но мы любим кон-
кретные формулировки. 
Поэтому через год:
1. Выведем наш про-

дукт на новые рынки за пределами СНГ. Сейчас смо-
трим в сторону ОАЭ и Турции. 

2. Расширим дилерскую сеть в странах СНГ.
3. Выйдем на полки крупных строительных мегамарке-

тов, таких как «Леруа Мерлен», «Петрович», «Все ин-
струменты» и другие. 

Че ЛОВеК 
Г ОД А
2023

у Ч Ас Т Н и К 
НОм иН А ц ии 

«Че ЛОВеК
Д е Л А »
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стройка пришла 
ко мне сама

— 12 лет назад мне предло-
жили заняться строитель-
ством домов в Кировской 
области по технологии 
«Термоспан». Эта ниша 
пришла ко мне сама... Да, 
материал и технология 
были никому не извест-
ные. Мы начали расска-
зывать, строить, показы-
вать, как клиенты смогут 
сэкономить на отоплении 
и отделке, а в итоге полу-
чат тёплый, энергоэффек-
тивный, экологичный, 
пожаробезопасный, сейс-
моустойчивый дом. И 
меня это всё затянуло. Мы 
прошли через все тернии 
в этом бизнесе: от набора 
и обучения персонала, до 
формирования бригад. 
Кадров было очень много 
отобрано. 

Мы по-прежнему един-
ственные представители 
технологии «Термоспан» 
в Кировской области. 
Однако сейчас почти ни-
кому не нужны голые сте-
ны. Поэтому мы стали мас-
штабироваться, исходя из 
потребностей клиентов. 
Оказываем услуги по наружной и внутренней отделке 
дома, проводим кадастровые работы. Сейчас очень мно-
го строительства идёт в ипотеку, а потому очень важным 
оказывается вопрос регистрации дома и постановки его 
на кадастровый учёт, так как это ключевое требование 
многих банков. Мы тоже можем снять эту головную боль с 
наших клиентов. Таким образом, ведём клиента с нуля и 
до регистрации дома! Мы перешли на комплексный фор-

мат оказания услуг, чтобы 
клиент только позаботил-
ся о том, как ему отметить 
счастливое новоселье!

люблю порЯдок  
в делах

Я очень люблю поря-
док в делах, чтобы всё со-
ответствовало потребно-
стям клиента, требую 
этого и от сотрудни-
ков. В моей жизни глав-
ное — это дом и семья. 
Поддержка близких даёт 
силы и вдохновение. 

в три раза выросли 
в доходах

После обучения в 
«Академии Стратег» мы 
получили трехкратный 
рост в доходах компа-
нии и в личных доходах 
собственника. Вместе 
с командой кураторов 
провели качественную 
перекадровку штата, не-
большой ребрендинг ло-
готипа, переработали 
сайт. За сайтом потяну-
лось изменение подачи 
информации о нашей 
услуге. На достигнутом 

останавливаться не собираемся, планируем строить 
новые коттеджные посёлки в Кировской области!  

Галина 
Хохрина
директор строительной компании 
«Вятка микс»

у Ч Ас Т Н и К НОм и Н А ц и и 
«р у КОВ ОД и Т е Л Ь 

КОм п А Н и и В с Фе р е 
м А ЛО Э ТА Ж НОГ О 
с Т р Ои Т е Л Ьс Т В А , 

с Т р Ои Т е Л ЬН Ы Х ус Л у Г и 
м АТ е р и А ЛОВ»

оо Компания «Вятка мИКс» ИНН 4345469802 / оГРН 1174350012385 
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Че ЛОВеК 
Г ОД А
2023

у Ч Ас Т Н и К 
НОм иН А ц ии 

«Че ЛОВеК
Д е Л А »

Учредитель ооо «торговая Компания «ФоРАс», 
создатель бизнес-проектов Smoking Shop 
и «Путь Предпринимателя»

евгений
Романов

хотел создать  
что-то крУпное  
и значимое

— Путь к своему делу был 
долгим, начиная с работы 
охранником за 7 тысяч ру-
блей. Меня всегда мотиви-
ровало желание улучшить 
качество жизни, поэтому я 
старался поднимать доход, 
пробуя себя в разных про-
фессиях. Меня вдохновля-
ли возможности, которые 
открываются, занимаясь 
предпринимательством. 

Большой путь начина-
ется с маленького шага, ко-
торый может изменить всю 
жизнь. Можно сказать, что 
Мой первый шаг в бизнесе — 
это решение уехать из моего 
родного города.   

 Трудности, с которы-
ми я сталкивался, не по-
шатнули мою уверенность 
в том, что я хочу занимать-
ся предпринимательством. 
Настойчивость и вера в себя 
привели к успешному бизнесу, который стремительно разви-
вается, и сильной команде, которая в этом замотивирована. 

 Наших франчайзи-партнеров сейчас более 500. Я ду-
маю, что наш проект по продаже франшизы был изначаль-
но успешен, так как мной двигала не материальная выгода, 
а желание проверить себя. Смогу ли я масштабировать биз-
нес на территории РФ — человек, который родом из малень-
кого городка, без денег и связей, оказавшийся в Кирове? Так 
вот, смог! В прошлом году мы приняли решение масшта-
бировать наш продукт в сфере розничных продаж на миро-
вой уровень, открыв представительство в Казахстане. Барьер 
для выхода на казахстанский рынок минимален, а трудо-
вые и правовые нормы очень близки к российским.  На мой 
взгляд, закрепившись в Казахстане, нам будет легче осваи-
вать новые рынки. 

можно ли 
назвать человека 
Успешным, если У 
него много денег?

На первом месте для 
меня всегда стоит семья и 
здоровье. Это то, что дает 
мне силы и мотивацию для 
развития бизнеса и достиже-
ния новых высот. 

Так как бизнес — неотъ-
емлемая часть моей жизни, 
то приоритет в нём — нести 
пользу. Давать рабочие ме-
ста людям и открывать воз-
можности для инвесторов в 
роли франчайзи, которые 
могут на этом бизнесе хоро-
шо зарабатывать. 

Что немаловажно — это 
образование и развитие. 
Нужно стремиться быть луч-
шим в своей области, поэто-
му необходимо постоянно 
учиться, общаться с экспер-
тами, расширять кругозор и 
улучшать свои навыки.

 В  начале года я съездил 
в Дубаи на бизнес-круиз, где познакомился с Радиславом 
Гандапасом, Олегом Торбосовым, Михаилом Тодоренко и 
другими менее известными предпринимателями, но не 
менее успешными. У Радислава Гандапаса я сейчас прохо-
жу обучение, чтобы освоить навыки публичных выступле-
ний. Продуктивный человек — продуктивен во всём. Можно 
ли назвать человека успешным, если у него много денег? 
Думаю, нет. Успех — это гармония во всех областях жизни. 
И я к этому стремлюсь!  
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новаЯ философиЯ красоты 
ваших волос

— Мне нравится видеть женщин красивыми, сексуаль-
ными и счастливыми, поэтому я — первая, кто открыл в 
Кировской области профессиональную фабрику по про-
мышленному окрашиванию волос премиум-сегмента. 
Наш продукт покупают не только на территории РФ, но и 
за границей. Alt Hair — это салон по наращиванию волос 
и магазин, в котором в наличии представлен широкий 
ассортимент различных длин, текстур и оттенков, а так-
же онлайн-школа по обучению специалистов в сфере на-
ращивания и промокрашивания. В нашем регионе мы 
самая крупная компания в данном сегменте индустрии. 
В планах — масштабировать бизнес до международного 
уровня. Я и моя команда будем продолжать преображать 
женщин во всём мире! 

Кристина 
Альт

Че ЛОВеК 
Г ОД А
2023

у Ч Ас Т Н и К 
НОм иН А ц ии

«Д е ЛОВА я
Л е Д и»

основатель студии наращивания волос, 
собственной фабрики по производству 
волос премиум-сегмента и онлайн-школы 
Alt Hair

делай то, что любишь, 
люби то, что делаешь, 
и Успех не заставит себЯ 
долго ждать!

Meta Рlatforms Inc. признана экстремистской организацией, и ее деятельность на территории РФ запрещена
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у Ч Ас Т Н и К НОм и Н А ц и и 
«р у КОВ ОД и Т е Л Ь 

КОм п А Н и и В с Фе р е 
м А ЛО Э ТА Ж НОГ О 
с Т р Ои Т е Л Ьс Т В А , 

с Т р Ои Т е Л ЬН Ы Х ус Л у Г 
и м АТ е р и А ЛОВ»

свой взглЯд на мир

— Каждому кирпичу — своё 
место. Считаю, что нет пло-
хих материалов, есть лишь 
их неправильное примене-
ние. Кому-то может показать-
ся, что название компании 
«Кирпичный мир» не уни-
кально, но оно полностью от-
ражает наше мировоззрение. 

Главная миссия компа-
нии  — сделать наш город кра-
сивым и уютным. Нам хочется 
видеть в нём не только частные 
дома, но и высотные здания, 
облицованные стильным ке-
рамическим кирпичом. Чтобы 
кировчане, гуляя по улицам, 
задерживали взгляды на фаса-
де каждого объекта. Например, 
в Нижнем Новгороде нет вооб-
ще ни одного многоэтажного 
дома, где фасад был бы выпол-
нен из керамического кирпи-
ча. А у нас на Вятке есть и не один! Это заслуга наших стро-
ителей и архитекторов, за что мы им безмерно благодарны. 
Важно создавать эстетически гармоничную строительную 
культуру и доносить её до заказчика.Только так мы можем 
дарить радость нашим клиентам, помогая им при созда-
нии дома мечты.

не хотели быть «одними из многих» 

Пожалуй, самый сложный этап мы прошли в далёком 
2010-м году, когда открыли свою первую фирму по прода-
же стройматериалов. Проработав почти два года, приш-
ли к выводу, что в таком формате мы можем быть только 
«одни из многих», но не «единственными и неповтори-
мыми». Поэтому приняли решение учиться у крутых пред-
принимателей города, как строить бизнес, стали изуча-
ли потребности клиентов. Смотрели на производителей, 
как продавать кирпич, вникали в особенности технологий 
изготовления разных материалов. Знакомились с инте-

Руководитель компании
«Кирпичный мир»

Анна 
Багаева

ресными людьми из других 
городов, которые давно зани-
мались стройматериалами. У 
нас появились друзья и пар-
тнёры, довольные клиенты 
и, наконец, опыт. 

В 2019 году, основав 
«Кирпичный мир», мы 
пришли на рынок, чтобы соз-
дать лидера, на которого все 
будут ровняться. 

строительный 
индивидУализм

На первом месте для нас 
стоит удовлетворённость 
клиентов от нашей работы. 
Мы никогда не работали по 
принципу «главное — про-
дажа». Выбирая материалы 
для строительства дома у нас, 
мы понимаем, что заказчик 
в нём будет жить ни одно де-
сятилетие. Важно, чтобы всё 

это время у него были положительные эмоции. 
Мы являемся лидерами в регионе по реализации про-

дукции АО «Кирово-Чепецкий кирпичный завод». Также до-
бились эксклюзивного права представлять в нашей области 
компанию «Винербергер Куркачи», производящего извест-
ные керамические блоки Porotherm. Наконец, выполнили 
поставленные задачи по наращиванию объёмов продаж.

Сегодня мы строим амбициозные планы по переезду 
и созданию собственной базы строительных материалов в 
Кирове. Там будет представлен ассортимент всех произво-
дителей стеновых материалов. 
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бизнес должен 
работать, как 
«тесла»

— Предпринимательские 
способности у меня с дет-
ства. В школе я прода-
вал петарды поштучно. 
Потом занимался пере-
купом автомобилей, про-
давал алкоголь, телефо-
ны и т.д. Хотел продавать 
краску, нашёл поставщи-
ков и первых клиентов, 
а те заказали партию и 
попросили ещё и работы. 
Так я попал в строитель-
ную нишу. Отмечу, что 
я всегда активно вклады-
вался в бизнес-обучение. 
И как показала практи-
ка, не зря. Мне удалось 
систематизировать и на-
ладить бизнес-процессы, 
высвободить время для стратегического развития, 
сейчас готовлю исполнительного директора. Бизнес 
должен работать, как «Тесла». Собственник просто 
ввёл координаты, куда. И весь это механизм поехал, 
причём не со скрипом, а быстро, с ветерком!

завоевать весь мир — так себе цель

Конечно, в компании всегда есть точки роста. 
Например, сейчас мы внедряем CRM-систему. У каждого 
свои цели. Для кого-то — открыть магазин в городе — уже 
масштаб! Для другого — завоевать весь мир — так себе цель, 
он хочет добраться до соседних планет. Всё относительно. 
Мы сейчас сосредоточились на том, чтобы укрепить свои по-
зиции в Москве. Уже сдали там несколько объектов. 

в приоритете всегда технологиЯ

За прошедший год мы запустили новое направление fit 
out — это комплексный подход к строительству, от техзада-

ния до расстановки мебели в 
готовом помещении. Сейчас 
ведём несколько крупных 
(от 20 млн рублей) проек-
тов. Главное преимущество 
в том, что мы несём полную 
ответственность за все этапы 
строительства, в том числе – 
за закуп стройматериалов. 
Это экономит время и день-
ги заказчика, плюс гаран-
тирует действительно каче-
ственный результат. Вообще 
мы всегда ставим в приори-
тет технологию — и пусть 
это будет дороже, чем у дру-
гих, зато правильно. И в бу-
дущем это сэкономит ваши 
деньги. 

идём к 3-кратномУ 
ростУ

За 1й квартал 2023 года 
мы сделали такой же финансовый результат, как за весь 
прошлый год. Считаю это хорошим стартом, продолжаем 
двигаться к цели — трёхкратному росту за год. 

Сейчас работаем над авторской технологией по про-
ектированию и реализации сложных помещений. Это бу-
дет максимально полезный для заказчика продукт. Дело в 
том, что, когда мы приходим к клиенту и начинаем зада-
вать вопросы, он чаще всего не знает, что ответить. Потому 
что не знает, с чего начать строительство объекта, сколько 
это должно стоить, как называются те или иные работы и 
насколько они вообще нужны. Наш новый продукт помо-
жет заказчику самостоятельно разобраться с этими вопро-
сами и не позволить себя обмануть разным шабашникам и 
фирмам-любителям заработать на наивности клиента. 

Артём 
Харин
собственник компании
«Вятка реконструкция»
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считаю себЯ 
прежде всего 
врачом

— Ещё в школе я меч-
тал стать стоматологом. 
Сначала поступил в ме-
дицинский колледж, там 
познакомился с будущей 
женой Анжеликой. Уже 
работая зубными врача-
ми, мы поступили в сто-
матологический институт 
в Екатеринбурге. Окончив 
его, начали частную прак-
тику. Сначала это был 
кабинет на одно кресло в 
Зуевке. Теперь у нас есть 
клиника в Зуевке и Центр 
имплантации и протезиро-
вания в Кирове.  

Я считаю себя прежде 
всего врачом, а уже по-
том  — бизнесменом. Целью создания собственной клини-
ки было желание работать лучшими материалами и на луч-
шем оборудовании, давать лучшее пациентам, постоянно 
обучаться. С годами нарабатывался опыт предприниматель-
ства и рос и интерес к развитию своей компании, желание 
масштабироваться. 

каждые пЯть лет бизнес должен 
УвеличиватьсЯ

Я люблю свой опыт предпринимателя. Это огромный 
потенциал для личностного роста. Так как необходимо по-
стоянно учиться, чтобы быть лидером, который приведёт 
команду к результатам и карьерному росту.

Анализируя свой путь, вижу, что каждые 5 лет идёт 
удвоение бизнеса. В 25 лет мы с супругой открыли свой 
кабинет. С того момента непрерывно растём: осно-
вали медицинский центр в Зуевке, потом переехали 
в Киров и открыли клинику здесь, а в этом году вдвое 
увеличили площади нашего Центра имплантации и 
протезирования. 

На этом наше разви-
тие не останавливается  — 
мы активно работаем, рас-
ширяемся, а также ведем 
активную просветитель-
скую деятельность в соци-
альных сетях и на нашем 
ютуб канале. В прошлом 
году мы заложили осно-
ву для учебного центра, 
где наши доктора будут 
проводить курсы для дей-
ствующих врачей и сту-
дентов. В данный момент 
этот центр уже начал свою 
работу. Кроме того, мы 
стали дистрибьютором 
крупной южно-корейской 
компании Osstem, кото-
рая занимается производ-
ством имплантов и теперь 
представляем их продук-
цию в нашем регионе.

там, где любовь, всегда бУдет Успех

Для меня самое главное — мое внутреннее состоя-
ние  — физическое и духовное. Когда я хорошо себя чув-
ствую, могу многое дать и семье, и бизнесу. В периоды 
нестабильности держу фокус на том, что занимаюсь лю-
бимым делом. А там где любовь, всегда будет успех. 

Мои главные бизнес-цели на ближайший год: в пол-
ную силу запустить наш образовательный центр, открыть 
кабинет ортодонтии в клинике и продолжать работу над 
авторским курсом по имплантации и протезированию

А из личных целей — пробежать дистанцию 10 км, пу-
тешествовать вместе с семьёй и получать удовольствие от 
любимой работы. 

директор центра имплантации  
и протезирования «диэлит», 
врач стоматолог-ортопед, хирург, имплантолог

максим 
терюхов

Лицензия № Ло-43-01-002656 от 08 ноября 2017 г.
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20 лет  
в профессии

— С детства меня окружа-
ет много женщин: у меня 
5 родных сестёр. Поэтому я 
очень хорошо знаю, как для 
девушек и женщин важно, 
как они выглядят. У меня 
всегда была мечта открыть 
свой красивый бизнес. Я 
врач-косметолог, в этой 
профессии уже 20 лет. Мне 
казалось, что это так легко и 
романтично. 

В 2018 г. появилась воз-
можность на этапе строи-
тельства приобрести офис-
ное помещение. Муж меня 
поддержал. Построили по-
мещение, сделали ремонт, 
получили лицензию, и я 
начала работать. Открытие 
пришлось как раз на год 
пандемии и с этим были  
связаны определенные 
трудности. Которые мы 
благополучно пережили. 

красота без жертв

За годы работы у меня сформировалась большое коли-
чество постоянных пациентов, многие пациенты со мной 
уже более 15 лет. Новые пациенты продолжали приходить ко 
мне по рекомендации. Можно было работать круглосуточ-
но, поэтому возникла необходимость в расширении штата 
сотрудников. Так наш коллектив из 2-х человек ( я и адми-
нистратор) постепенно увеличился до 10. 

Имея большой опыт в своей профессии, я абсолютно не 
владела знаниями по организации бизнеса, управлению 
персоналом, маркетингу, столкнулась с огромной конку-
ренцией и дефицитом информации и профессиональных 
консультантов в этой области. Романтика кончилась, на-
чалась реальность.

В с е м у  п р и х о д и т с я 
учиться, набивать шишки, 
изучать медицинский биз-
нес от «А» до «Я». Сложно, 
но в то же время интересно 
учиться, приобретать абсо-
лютно новые знания, раз-
виваться. Тем более наш 
бизнес очень специфичен, 
мы профессионально пре-
доставляем услуги в такой 
сфере, где на карту постав-
лено здоровье человека, его 
внешний вид, поэтому наш 
девиз — красота без жертв, 
а с индивидуальным и де-
ликатным подходом. Мой 
принцип работы — ниче-
го лишнего, только то, что 
действительно нужно паци-
енту. Никогда не назначаю 
лишние процедура, подход 
не коммерческий, я искрен-
не хочу помочь. Пациенты 
это чувствуют, за это ценят 
и любят. 

вдвое больше 
красивых людей

За последний год более, чем в 2 раза увеличилась наша 
клиентская база, в 2 раза расширился штат сотрудников, 
мы приобрели 3 новых аппарата. Моя цель и миссия — де-
лать людей красивыми, счастливыми и уверенными в себе. 
Через год мы с командой точно удвоим клиентскую базу, а 
значит в Кирове будет ещё больше красивых людей. У нас 
в планах покупка нового оборудования и, конечно, в этом 
году у нас запланировано много обучений. 

ольга 
Петухова
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КОм п А Н и и)»

Врач-косметолог, 
руководитель косметологии «Профи»

Лицензия Ло-43-01-003306 от 17.11.2021 г.
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номинанты премии

производственник года благое дело

наталиЯ елькина
Основатель и руководитель детского 
центра развития и творчества «Солнышко», 
кандидат педагогических наук

алексей крУпин

Директор компании «Главный объект»

— Детский центр я открыла в 2015 году в костино  
после рождения третьего ребенка. Я хотела 
совмещать педагогику и психологию с творчеством, 
быть свободной в выборе направлений и программ.
Спустя три года «Солнышко» появилось и в 
метрограде. некоторые клиенты, переезжая в 
новый микрорайон, не хотели расставаться с нами. 
Отсюда и родилась идея открытия филиала.
За этот учебный год мы успели сделать многое: 
вошли в реестр социальных предприятий, выиграли 
в конкурсе «Город добрых соседей» по реализации 
общественных инициатив, посвященных 650-летию 
кирова. надеюсь, что наш проект «Аллея 
Победы» станет не только украшением посёлка, 
но и укрепит патриотическое воспитание. наши 
дети с педагогами стали активнее участвовать в 
конкурсах городского и всероссийского уровней. 
например, ребята из театральной студии отлично 
выступили на открытом фестивале «Театральные 
огни-2023».
в этом году планируем провести оцифровку 
всех бизнес-процессов, начнём с процесса 
«Оказание услуг». Готова делиться своим опытом 
с руководителями детских клубов, центров и 
педагогами. 

— мой бизнес начался с идеи: вместе с другом 
искали перспективную нишу и остановились на 
производстве и продаже бытовок. Так 5 лет назад 
я открыл свою компанию и воплотил детскую мечту.
мы всегда следуем своему принципу — каждый 
объект для нас главный. 
когда стало расти число заказов, нам не хватало, 
в первую очередь, рабочих рук, поэтому увеличили 
линейный персонал. Сейчас в штате два менеджера, 
начальник производства, два мастера которые 
отвечают за качество, один подсобный рабочий и 
26 монтажников. Летом появится hr-специалист, а 
осенью — исполнительный директор. мы внедрили 
CRM-систему, аналитику бизнес-процессов, у 
компании появилась стратегия. 
За этот год в «Главном объекте» в два раза выросло 
число заказов. мы открыли комфортабельный 
офис. из личных результатов выделил бы 
выступление в качестве спикера на встрече клуба 
#РастиПродажи в кирове. Постоянная работа над 
собой — мой принцип, поэтому решил развивать 
личный бренд. начал со смены имиджа. кроме того, 
стал обучаться стратегическому управлению. 
Обещаю, что в этом году мы поднимем сервис в 
нашей компании до высочайшего уровня.

Че ЛОВеК Г ОД А 2023
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номинанты премии

производственник года в сфере 
лёгкой промышленности

драйвер отрасли

ирина ковалёва

Руководитель ателье индивидуального пошива 
одежды любой сложности Kovaleva’s atelier 

светлана бердникова

Территориальный директор ООО «капитал 
Лайф Страхование Жизни» в кирове

— Ателье — это важная часть моей жизни, я 
вкладываю в своё дело душу и положительные 
эмоции. на первом месте в работе — 
ответственность. Очень переживаю, когда 
сдвигаются сроки сдачи изделий, поэтому 
всегда лично веду переговоры с заказчиками и 
ищу компромиссы, чтобы максимально сгладить 
ситуацию. Такое происходит не часто, но бывает, 
как и в любом бизнесе. 
в жизни на первом месте стоят мои дети, они 
дают мне силы и энергию двигаться вперёд! 
Год был очень насыщенный на новые деловые 
знакомства. Благодаря одному из них вывела 
свою линейку одежды для дома ECO JOY на новый 
уровень, пересмотрела концепцию и теперь 
занимаюсь её реализацией. кроме того, стала 
победителем в конкурсе фонда президентских 
грантов и воплотила в жизнь проект швейного 
коворкинга «Шьем солдату».
на 2023 год поставила несколько амбициозных 
задач, одна из которых — чтобы продажи 
продукции собственного производства 
составляли не менее 70% от общего оборота 
компании. Если говорить глобально, главное для 
меня — быть востребованной и счастливой! 

— Дирекция под моим руководством по 
итогам 2022 года стала одним из лидеров 
по приросту бизнеса в региональной сети 
KАПиТАЛ LIFE. Также у нас в 1,5 раза 
повысилось количество эффективных 
сотрудников и кратно увеличилось 
количество клиентов. 
Приоритетом в моей работе является 
результат. Если он есть, то хорошо всем: и 
компании, потому что её бизнес эффективен 
в регионе, и сотрудникам, потому что они 
профессионально развиваются и получают 
достойный доход, и клиентам, потому что 
они довольны высоким уровнем наших 
программ и сервисом компании.
моя глобальная цель на 2023 год — 
закрепить результаты 2022 года и сохранить 
лидерские позиции в региональной сети, 
увеличивая клиентскую базу, количество 
эффективных сотрудников и объёмы 
продаж.
ну, а главное в жизни — это, безусловно, 
соблюдение баланса между работой, семьей 
и хобби. в итоге это придаёт мне сил, энергии 
и приносит необходимый результат! 

МАЛЫЙ И СРЕДНИЙ БИЗНЕС
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фотовыставка «бренды вЯтки»

строим
бУдУщее

«легион»
охранЯет

город
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в здании аэропорта открылась новая выставка от жУрнала «Бизнес класс». экспозиЦия 
«Бренды вятки» показывает то, чеМ гордится город и оБласть, — коМпании, чьи УслУги и 
продУкты прославляЮт наш регион и являЮтся его визитной карточкой

счастливое 
детство  

с pEmA kIds

создаём 
событиЯ, 

наполненные 
дУшой 

и смыслом
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креативные 
Упаковочные 

решениЯ 
длЯ вашего 

бизнеса

быть 
красивой — 
ваше право!
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вЯтское 
«заречье» — 
мЯсо как 
оно есть!

очень
вкУсные,

как
домашние!

45



помогаем 
бизнесУ 
расти

о Банковских продУктах для Бизнеса,  — 
александр шатУнов, УправляЮщий 
кировскиМ дополнительныМ офисоМ 
пао «нБд -Банк»

Универсальный банк длЯ бизнеса

— Мы — универсальный банк для бизнеса. Поэтому у 
нас есть продукты, которые на данный момент востре-
бованы на рынке — РКО, кредитование на различные 
сроки, лизинг. 

За 12 месяцев 2022 года НБД-Банк предоставил биз-
несу более 600 банковских гарантий. Банковская гаран-
тия — это поручительство банка за выполнение его кли-
ентом денежных или иных обязательств. Это надёжная 
поддержка в мире бизнеса, которая делает возможным 
осуществление поставок по госзаказам, а также позво-
ляет стать партнёром для крупных компаний.

фабрика проектного финансированиЯ  
по проектам импортозамещениЯ

НБД-Банк понимает, что в текущей ситуации у 
бизнеса есть увеличенная потребность в банковском 
финансировании оборотных средств, а в ситуации 
ухода с рынка западных компаний создаются возмож-
ности для осуществления проектов импортозамеще-
ния, что требует инвестиционного кредитования по 
приемлемым ставкам. Мы поддерживаем, предло-
женные государством инициативы по импортозаме-
щению и развитию собственных экономических мощ-
ностей, поэтому запустили специальную собственную 
программу кредитования «Фабрика проектного фи-
нансирования по проектам импортозамещения». Мы 
предлагаем специальные условия по кредитам на реа-
лизацию проектов, связанных с импортозамещением. 
Условия кредитования подбираются индивидуально, 
исходя из потребностей и финансового благосостоя-
ния бизнеса.

Мы — за долгосрочное человеческое общение, за 
понимание бизнеса клиента и тех задач, которые пе-
ред ним стоят. Поэтому многих клиентов мы знаем 5, 
7, 10 лет, а некоторые с нами с момента открытия офи-
са в Кирове с 2008 года. 

владислав блинов,  
рУководитель компании «автомол»:

— мы открылись в январе этого года. наша 
компания занимается продажей масел и фильтров 
для автомобилей. в начале бизнес-пути любому 
предпринимателю нужны надёжные партнёры. 
Такого мы нашли в лице нБД-Банка. Открыли 
расчётный счёт. во-первых, потому, что нам 
подошли условия. во-вторых, очень нравится 
клиентоориентированный подход сотрудников. 
всегда на связи, готовы проконсультировать по 
любому вопросу. Это очень ценно. кроме того 
в нБД-Банке надёжная система безопасности: 
каждая транзакция подтверждается звонком из 
колл-центра. Планируем в будущем расширение 
бизнеса, и для решения связанных с этим задач будем 
рассматривать кредитные продукты нБД-Банка. 

денис иванов,  
индивидУальный предприниматель: 

— в бизнесе я 18 лет. Занимаюсь пассажирскими 
перевозками. начинал с нескольких единиц 
транспорта, сейчас у меня парк из 40 автобусов как 
малой вместимости, так и большие туристические 
автобусы. 5 лет назад, когда расширял свой 
автопарк, впервые взял кредит в нБД-Банке. 
Понравился подход сотрудников банка, подобрали 
тот кредитный продукт, который подходил именно 
нам, на максимально выгодных условиях. Спустя 2 
года мы вновь решили расширяться, и нас снова 
выручил нБД-Банк. За время сотрудничества 
с менеджерами банка у меня сформировались 
хорошие личные отношения. и если вновь нужны 
будут заёмные средства, наверняка я пойду 
проверенным путём — снова обращусь в нБД-Банк. 

Кировский дополнительный офис:  
г. Киров, ул. Ленина, 79Б/, Герцена, 6

8 (8332) 64-57-62                                www.nbdbank.ru

Больше новостей о банке в социальных сетях:   
Реклама ПАо «НБд-Банк» Генеральная лицензия №1966
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разборки  
в лесУ,  
бизнес и люди  
в погонах.  
а причём  
здесь мы?

+7 (912) 333-33-88

info@dzukaev-glotov.ru

dzukaev-glotov.ru

новый «Уголовный» кейс — от адвокатов 
коллегии «дзУкаев, глотов и партнёры»

назад, в 90-е!!!

— Казалось бы, бандитские 90-е с разборками и оборот-
нями в погонах давно остались в прошлом. Но, к сожале-
нию, порядки и принципы общения предпринимателей 
старой закалки меняются не быстро. А у некоторых — ни-
когда. В 2020 году мы начали процесс, который гораздо 
органичнее смотрелся бы в реалиях эпохи передела соб-
ственности, чем в наши дни.

А дело было так. В Советском районе спорили между со-
бой два крупных ООО. Из-за границ участков, проезда че-
рез них. Расположены они были рядом, напротив друг дру-
га. И географически получилось так, что дорога к одной из 
компаний пролегала по территории другой.

Предприятие, руководители которого обратились к нам 
за помощью, огородило свою территорию, запретив проезд 
для второй компании. Частная собственность, они име-
ли на это право! Тем более что у соседней фирмы остава-
лось ещё два свободных проезда, правда, уже по объезд-
ным дорогам.

«сказочный» штраф на 300 тыс.

Наши оппоненты пошли на принцип и, «возможно», 
подключили свои «связи», как в сериале «Бандитский 
Петербург». Представьте себе, что в нескольких километрах 
от трассы, в глухом лесу, вдруг появился сотрудник ГИБДД 
и составил протокол о том, что наши доверители якобы пе-
регородили дорогу общего пользования. Штраф выписали 
на юридическое лицо — 300 000 рублей!

У адвокатов коллегии получилось доказать, что нака-
танная дорога в лесу, которой даже на карте нет, не явля-
ется дорогой общего пользования. В результате штраф от-
менили. Но драма в духе 90-х гг. на этом не закончилась!  
Продолжение было таким.

«сострЯпанное» Уголовное дело?

Оппоненты, введя в заблуждение прокуратуру, до-
бились возбуждения уголовного дела. В связи с тем, что 

наши доверители огородили свою дорогу в лесу, якобы их 
предприятие потерпело убытки. У них встало производ-
ство! Почему-то они отказались пользоваться двумя дру-
гими дорогами. Уже на стадии возбуждения уголовного 
дела было понятно, что это незаконно и является цели-
ком и полностью необоснованным решением, результа-
том аффилированного взаимодействия бизнеса и власти 
Советского района.

Нам потребовался целый год работы, чтобы уголов-
ное дело прекратили. Решить этот вопрос было непросто 
именно потому, что дело, мягко говоря, «надуманное». 
Сейчас адвокатами коллегии готовится иск о компенса-
ции морального ущерба и жалобы на действие должност-
ных лиц.

К таким сложным делам мы подходим комплексно, 
работая на максимальный результат. Разграничиваем 
личные амбиции от законных требований.

Мы работаем с 2006 года и специализируемся на ве-
дении сложных налоговых, гражданских, уголовных 
дел для бизнеса. На данный момент выиграли уже более 
2000! У адвокатов коллегии значительный и всесторон-
ний опыт, поэтому нам доверяют защиту бизнеса. Если 
нужна помощь, вы знаете, к кому обратиться! 

на фото (слева 
направо):  
игорь Глотов, 
Александр Дзукаев  — 
управляющие 
партнеры, адвокаты, 
эксперты в области
уголовного права
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altai-stroi.org

алтай–строй.
профессионализм 
и работа
на резУльтат!

о принЦипах раБоты и новых 
строящихся оБЪектах 
рассказал сергей сУнЦов, 
директор коМпании 
«спеЦиализированный 
застройщик «алтай-строй»

немного истории

— СЗ «Алтай-Строй» образован в 
2004 году и предлагает свои услуги 
на рынке строительства. Главные 
принципы нашей деятельности: 
профессионализм опытных сотруд-
ников, нацеленность на результат 
и качество выполняемых работ. За 
18 лет успешной работы построено 
и сдано в эксплуатацию множе-
ство объектов гражданского, соци-
ального и технического назначе-
ния в Кировской области и других 
регионах.

СЗ «Алтай-Строй» возводит жи-
лые дома не только по собственным 
проектам, но и участвует в програм-
мах по достройке проблемных объ-
ектов с обманутыми дольщиками. 
Так в 2021 г. силами нашей компа-
нии при поддержке Кировского об-
ластного правительства достроен и 
сдан объект Гороховская, 81, явля-
ющийся проблемным с 2016 г. Мы 
продолжаем участвовать в подоб-
ных проектах, сейчас достраиваем 
объект на ул. Орджоникидзе, 2б в 
Нововятске (проблемный с 2018 г.)

Дом «винсент», 
ул. к. Либкнехта, 108

Дом «весна», 
ул. к. Либкнехта, 143

дома как визитные 
карточки города

Благодаря данной программе идет 
строительство новых объектов в исто-
рическом центре Кирова.

— 4 этажный дом на К. Либкнехта, 
108 с подземным паркингом и за-
крытой территорией. Оригинальное 
оформление фасада и цветовое реше-
ние стен вызывает ассоциации с за-
стройкой нашего города дореволюци-
онных времен и тихими улочками 
Голландии. Это натолкнуло на мыс-
ли дать дому название ВИНСЕНТ. 
Вдохновляясь художественными по-
лотнами голландского мастера, мы 
не могли не отдать дань уважения Ван 
Гогу, поэтому в коридорах дома будут 
висеть репродукции известного живо-
писца. Жители дома смогут прикос-
нуться к искусству великого творца, 
посещать художественные выставки, 
расположенные в шаговой доступно-
сти, гулять по Ботаническому саду. 
Строительство ведет СЗ «СМТ» и сдача 
дома запланирована на 4 кв. 2023 г.

— 8-этажный дом на К. Либкнехта, 
143 с позитивным названием ВЕСНА. 
Объект так же, как и время года, в 
честь которого он назван, раскрывает-
ся постепенно: строгое с виду внешнее 
оформление в полной мере раскроет-
ся внутри, вы сможете ощущать себя в 
месте вечной весны, зелени, цветения 
трав. Многоквартирный жилой дом 
расположен внутри тихого квартала, 
что обеспечит жильцам спокойную ат-
мосферу вблизи от необходимых соци-
альных объектов. Строительство ведет 
СЗ «СМУ-16» и сдача дома запланиро-
вана на 1 кв. 2024 г.

Благодаря опыту в строительной 
сфере и высокому уровню профессиона-
лизма, застройщик гарантирует высо-
кое качество жилья и выполнение всех 
гарантийных обязательств! А вы хоти-
те жить в центре красивой жизни? 
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Киров, Солнечная, 14

За 3 года 
работы:
• 634 заказчика доверили нам 

выполнить электромонтажные работы

• 420 000 метров кабеля 
смонтировано

• 15 субъектов РФ знают о нас!

Ежемесячно 
делаем:
• 17 объектов одновременно

• 5 проектов по электроснабжению

• 14 электрических испытаний на 
государственных и коммерческих 
объектах

+7 (8332) 45-22-45 elecrosila-43.ru



тРенинг «очумелые Ручки» по 
инфоРмационной безопасности

когда дело касается Безопасности, несложно назвать слаБое звено — иМ всегда Был человек. 
предлагаеМ ваМ несколько спосоБов, как в лёгкой форМе продеМонстрировать коллегаМ 
важность серьёзного отношения к инфорМаЦионной Безопасности. вниМание: описанные 
Методы «оБУчения» не везде считаЮтся приеМлеМыМи. Мы рекоМендУеМ хорошо подУМать 
перед их приМенениеМ и зарУчиться согласиеМ коллектива на подоБные действия

паРоли на стикеРах  
и Распечатках

Одна из наиболее частых и опас-
ных привычек. Чтобы отвадить лю-
бителя записывать пароли на стике-
рах от этой чудесной привычки, вам 
понадобится:

 ■ Ручка
 ■ Несколько чистых стикеров
 ■ Кто-нибудь, умеющий имитиро-

вать чужой почерк
Вооружившись этими нехитрыми 

инструментами, попробуйте на рабо-
чем месте обучаемого заменить одну 
или несколько бумажек на поддель-
ные — с похожими, но неправильны-
ми паролями. Останется лишь наблю-
дать с безопасного расстояния за тем, 
как бедолага пытается войти в свой 
аккаунт. Постарайтесь не смеяться 
слишком уж громко, чтобы не спуг-
нуть жертву.

незаблокиРованные 
компьютеРы

Ещё одна опасная привычка — 
оставлять незаблокированным ком-
пьютер, когда куда-нибудь отлуча-
ешься с рабочего места. К большому 
сожалению, контролировать этот во-
прос на уровне всей компании край-

не тяжело. Враждебный или просто 
любопытный посетитель офиса мо-
жет что-то оттуда узнать, скачать 
или заразить компьютер вредонос-
ным ПО. Бороться с беззаботными 
сотрудниками довольно легко. Для 
этого вам понадобятся собственные 
быстрые и ловкие руки.

Общая стратегия проста: дожди-
тесь, пока коллега отлучится с рабо-
чего места, и сделайте с его компью-
тером что-нибудь эдакое. Например, 
в общем чате от имени жертвы мож-
но пообещать проставиться пиццей 
на обеде на весь отдел.

Второй вариант — поставить на 
рабочий стол дурацкую картинку. 
Плюс данного варианта в том, что 
жертве будет сложно пропустить про-
изошедшее, — демонстрация будет 
на весь экран. Правда, терапевтиче-
ский эффект может быть несколько 
ниже из-за меньшей публичности 
мероприятия.

оДинокие смаРтфоны

Оставленный без присмотра 
разблокированный смартфон — это 
тоже ИБ-риск. Конечно, распростра-
нить через него трояна-шифроваль-
щика по сети компании вряд ли 
удастся. Но слив фотографий в сеть 

или контактов для спам-листов тоже 
так себе новость. В целом тут годят-
ся те же способы обучения бдитель-
ности: написать в почту или общий 
чат, поставить дурацкую картин-
ку. А можно сфотографировать что-
нибудь неожиданное. Например, 
смешных себя и общего коллегу. 

ДовеРьте Дело 
пРофессионалам

Разумеется, описанные выше 
методики не могут стать полноцен-
ной заменой тренингов по инфор-
мационной безопасности. Для бо-
лее масштабных учений существует 
сервис Kaspersky Automated Security 
Awareness Platform. Это удобный он-
лайн-инструмент, который развива-
ет практические навыки киберги-
гиены у сотрудников и закрепляет 
их с помощью тестов и симулиро-
ванных атак. Благодаря автомати-
зации управление Kaspersky ASAP не 
отнимает много времени и не требу-
ет технических навыков. При этом 
вы всегда можете оценить прогресс 
участников с помощью наглядных 
отчетов. А самое главное, в резуль-
тате ваша компания будет защище-
на от любых уловок злоумышленни-
ков. 
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когда 
выходишь 
на бой, 
обратного 
пУти нет

о тоМ, как спортивный характер поМог 
начать Бизнес и развить соБственное 
производство экипировки для 
единоБорств, — александр щеглов, 
соБственник коМпании KiMoNo43

всё началось со спорта

— Единоборствами я начал заниматься с 11 лет. Выступал на 
соревнованиях различного уровня — городских, региональ-
ных, на Чемпионатах Москвы, России, Европы. Даже попал 
в состав сборной России на Чемпионат мира в Японии. Но 
сделал выбор в пользу высшего образования — Чемпионат 
совпал по времени со вступительными экзаменами. В 2009 
году прошёл аттестацию на чёрный пояс.

А дальше всё как у всех — диплом, работа, по вечерам — 
тренерство. Продажа экипировки тогда была больше как хоб-
би: в нашем городе был небольшой выбор экипировки для 
занятий единоборствами, в основном приходилось где-то за-
казывать, вот я и начал что-то перепродавать. Спустя некото-
рое время подумал, зачем перепродавать, когда можно попро-
бовать производить свою продукцию более высокого качества. 
Нашёл швею, потихоньку начал производство — единичны-
ми экземплярами, больше для своих ребят. 

написал заЯвление и Ушёл в никУда

Был период, когда я совмещал все три направления — ра-
бота, тренерство, производство. Как хватило сил на всё, не 
знаю. С 8 до 17 работал, вечером с 18 до 22 проводил трениров-
ки, а по ночам писал сайт магазина и занимался рекламой 
своей продукции. Вместо обеда ездил в офис упаковывать и 
отправлять товар. Спать ложился поздно ночью. В какой-то 
момент понял — пора делать выбор: или остаюсь работать по 
найму и бросаю бизнес, либо увольняюсь и полностью посвя-
щаю себя производству. Написал заявление и ушёл в никуда. 

Конечно, было непросто. У нас с партнёром было в кар-
мане 10 тысяч рублей и никакой клиентской базы. Бывало, 
я вообще не мог спать от мыслей, зачем мне всё это нужно. 
Просыпался в 2–3 ночи, хотя ложился в час–два, и думал: вот 

работал же на нормальной работе, был стабильный заработок, 
соцпакет. А теперь что? 

Но раз решил двигаться в этом направлении, отсту-
пать было поздно. И потихоньку начали расти — шаг за ша-
гом нарабатывать клиентов и опыт, наращивать объёмы 
производства. 

либо ты побеждаешь,  
либо — проигрываешь

Конечно, тяжело покинуть зону комфорта. Но главное — 
не бояться и верить в себя. Если совершил ошибку, делай вы-
воды и иди дальше. 

Идти вперёд, несмотря ни на что, — такой настрой дал 
мне спорт. Потому что когда ты выходишь на бой, на тата-
ми, обратного пути нет. Либо ты побеждаешь, либо — прои-
грываешь. На тренировках, на соревнованиях ты закаляешь-
ся. Тебя колотят — ты терпишь. Тебе больно — ты терпишь. Ты 
устал  — идёшь дальше. 

Также в бизнесе — если решил уйти из найма в своё дело, 
обратного пути нет. Даже если что-то не выходит. Продолжай, 
ищи способ, пробуй что-то новое. Всегда есть правильный ко-
ридор, который приведёт тебя к правильной двери: ты её от-
кроешь и всё получится! 

ул. Производственная, 38

89229134343 (опт), 
89229130011 (розница)

kimono43.ru            kimono43
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синергиЯ 
прогресса

как сэконоМить на сМазочных Материалах 
до 30% при оБслУживании вашего парка 
техники — сергей МальЦев, директор 
коМпании «веркеравто», эксклЮзивный 
дистриБьЮтор c.N.R.G. в кирове, котласе, 
коряжМе, респУБликах коМи, чУвашии, 
Марий эл, УдМУртии

разгрУзил 90 бочек за один час

— Когда я работал наёмным менеджером, часто слышал от кли-
ентов: «Привезёшь небодяжное моторное масло, — буду покупать 
у тебя!» В свои 26 лет понял, что могу сам решать, что продавать 
и кому, и открыл своё дело. Занял 50 тысяч рублей, ещё 50 тысяч 
заработал на шабашке по ремонту квартиры. На дворе  был 2009 
год. Купил первую партию продукции, хранил её в гараже. 

Спустя год арендовали с приятелем офис и склад в посёл-
ке Радужный. Тогда, помню, поставил рекорд на рампе: вруч-
ную выгрузил из фуры 90 бочек за один час. Обороты компа-
нии «ВеркерАвто» начали расти, мы увеличили штат. Искали 
другие направления в бизнесе, например, продавали топли-
во. Стали сотрудничать с брендами масел мирового класса. 

полные импортные аналоги 

На протяжении 4 лет мы являемся эксклюзивным дистри-
бьютором одного из крупнейших производителей смазочных 
материалов и технических жидкостей в России — C.N.R.G. (от 
англ. synergy, перев. «синергия»). У нас представлены полные 
аналоги импортных масел для любых задач. Привлекательная 
цена и увеличенный интервал замены позволяют экономить 
до 30% ежегодно на смазочных материалах для вашего парка 
техники. В составе премиальной продукции только высокока-
чественные базовые масла и присадки. Это обеспечивает безо-
пасный низкотемпературный пуск и меньший расход на угар. 

исследовали ресУрс масла

Когда мы знакомили с новым брендом C.N.R.G., клиенты 
вели себя настороженно. Благодаря программе тестирования мас-
ла Oil Test многие из них убедились в высоком качестве продук-
ции. В парках техники мы проводили отборы проб, отправляли 
их в независимую лабораторию, исследовали ресурс масла. Часто 
после тестов наша продукция промывала двигатели.

Второй год подряд «ВеркерАвто» становится лучшим дистри-
бьютором C.N.R.G. в России. Доверие сотен клиентов, безупреч-
ная деловая репутация помогли компании расшириться. Мы 
переехали на собственную базу в Кирове со складом. Укрепили 
свои позиции в Сыктывкаре, где также открыли офис и склад. 
Кроме того, представлены в республиках Марий Эл, Удмуртии, 
Чувашии, а также в Котласе и Коряжме.

энергиЯ притЯжениЯ

Бренду C.N.R.G. уже доверили свою технику крупные 
предприятия России и стран Ближнего Зарубежья: «РусГидро», 
«Северсталь», «Московский метрополитен», «Аэрофлот». Также 
нашу продукцию используют кировские компании: АПХ 
«Дороничи», ПКП «Алмис», АО «Искож», АО «ОХК «Уралхим», 
«Транс-Авто К», Кirovpaper, АО «Слободской машиностроитель-
ный завод», АО «Аэропорт Победилово»  и другие. 

Мы уверены в качестве своей продукции и готовы её под-
твердить. Именно это помогает нам побеждать в борьбе с кон-
трафактом и недобросовестной конкуренцией. В планах от-
крыть в городе сеть фирменных пунктов по замене автомасел, 
чтобы как можно больше автомобилистов убедились в эффек-
тивности масел C.N.R.G. 

ул. Производственная, 33

(8332) 214-006, 214-009

verkeravto.ru

info@verkeravto.ru

бизнес
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30 лет Мы поМогаеМ 
разнооБразить 
сексУальнУЮ жизнь  
и Укреплять отношения,  — 
елена кокарева, 
рУководитель салонов 
«эротик»

не надо стеснЯтьсЯ

— Несмотря на то, что интим-ма-
газины в России появились давно, 
многие по-прежнему стесняются 
переступить их порог. Причем к 
сексуальной революции приложи-
ли руку и кировчане.

В 1993 году бывшие учителя 
истории одними из первых в стра-
не открыли магазин для взрослых 
в городе. 

Менталитет людей, считавших 
тогда, что в стране не было секса, 
приходилось менять. Через меди-
цинские центры и их врачей повы-
шали уровень информированности 
населения. Тогда магазин привле-
кал много зевак, поэтому некото-
рое время даже действовал платный 
вход по билетам. 

В 90-е были и ограбления, и фи-
нансовые кризисы. Удивительно, 
но именно в стрессовое время кли-
енты стали больше покупать ин-
тим-товаров! Успешно преодолевая 
кризисы нулевых и пандемию, мы 
продолжали развиваться и открыва-
ли новые торговые подразделения. 

Сегодня сеть «Эротик» отмеча-
ет своё 30-летие. За это время мы 
выросли до 8 салонов в Кирове и 
Кирово-Чепецке, а также открыли 
интернет-магазин erotic43.ru. 

интим по-рУсски

Пандемия и санкции научили нас 
быть гибкими и быстро адаптировать-
ся к новой реальности. Спрос на товары 
для сексуального здоровья стал расти 
на маркетплейсах и в нашем онлайн-
магазине. Вырос и ассортимент пи-
кантных новинок, в котором легко за-
блудиться. В салонах «Эротик» можно в 
безопасной, комфортной и конфиден-
циальной обстановке получить профес-
сиональную консультацию от наших 
специалистов. 

Для укрепления линии любовно-
го фронта у нас широкий выбор секс-
игрушек высокого качества, а также 
смазок, презервативов, гелей, феро-
монов, афродизиаков, любрикантов, 
соблазнительного эротического белья. 

Постоянное развитие позволи-
ло нам открыть направление — секс-
коучинг. Знакомим наших клиен-
тов с индустрией игрушек и товаров 
18+ на закрытых мероприятиях. Они 
проходят в выходные дни в формате 
девичника с фуршетом. Группы до 15 
человек на 2 часа погружаются в весё-
лую атмосферу, получают пикантную 
и очень ценную информацию. На де-
вичнике каждая гостья может забрать 
понравившийся товар с VIP-скидкой. 
Мы поможем вернуть жар в ваши от-
ношения!   

ул. Воровского, 75А,  
ул. Воровского, 108, 
ул. Свободы, 61А, 
ул. Пролетарская, 17 
ул. Горького, 56 
ул.Лепсе, 61 
Октябрьский пр-кт, 9 
г. Кирово-Чепецк, ул. Луначарского, 20

erotic43.ru

erotic43

Интернет-магазин: erotic43.ru, ИП Кокарев Р. м., 
ИНН 434544112814 оГРН 319435000012540

сУпермаркет  
длЯ взрослых 18+
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30 лет триУмфа красоты

в наш ЮБилей салоны 
Белья «триУМф» УдивляЮт 
покУпателей шикарныМ 
выБороМ и персональныМ 
сервисоМ, — Милена 
кокарева, директор

длЯ себЯ любимой

— Нижнее белье — это как любимый 
мужчина, который целый день к вам 
прикасается. Не откладывайте кра-
сивый комплект на «особый случай», 
будьте желанны всегда, ведь нижнего 
белья никогда не бывает много. 30 лет 
салоны «Триумф» помогают женщи-
нам выглядеть и чувствовать себя уве-
ренно и неотразимо. За это время мы 
прошли путь от небольшого магазин-
чика до сети из 5 салонов в самых пре-
стижных торговых центрах Кирова.

Фантастический выбор белья, до-
машней и пляжной одежды, чулоч-
ных изделий сочетают в себе только 
стиль и комфорт. Постоянно участвуя 
в международных выставках, мы 
предлагаем лучшие европейские 
бренды, которые остаются экспертами 
в создании инновационных моделей. 
Emporio Armani, Calvin Klein, DKNY, 
Simone Perele, Wonderbra, Felina, 
Lisca, Naturana, Isabel Mora, Selmark 
— воодушевляют женщин по всему 
миру, дарят идеальную форму и под-
черкивают натуральную красоту тела. 

Персональный сервис позволяет 
позиционировать нас как бутики и 
вести индивидуальную работу с каж-
дым клиентом открыто, тактично и 
со вкусом.

наш маленький секрет

Консультации по брафиттингу в 
«Триумфе» помогают подобрать белье-
вой гардероб на все случаи жизни с 
учётом индивидуальных особенностей 
фигуры. Сегодня покупатель боится не 
цены, а равнодушия и непрофессиона-
лизма случайных людей, которые по-
пали на должность продавца. Поэтому 
мы внимательно относимся к подбору 
персонала. Для нас важно, чтобы кон-
сультант умел улыбаться душой, а все-
му остальному можно научиться. 

Наша команда — чуткие эксперты, 
которые знают всё о белье, современ-
ных моделях, их особенностях — они 
их носят сами. Могут правильно опре-
делить размер, даже если вы в одеж-
де! При подборе комплектов расскажут 
все секреты и лайфхаки, как подчер-
кнуть природную красоту своих форм 
или филигранно скрыть несовершен-
ства. Подскажут, в каком белье про-
извести фурор перед мужчиной или 
срочно подберут бюстгальтер под ве-
чернее платье, или купальник перед 
вылетом на курорт. 

В салонах «Триумф» мы с полусло-
ва понимаем все ваши желания и го-
товы сделать ваш шопинг индивиду-
альным. Выбирайте, какой вы хотите 
сегодня быть! 

ТЦ «Гостиный двор», ул. Ленина, 80 
ТЦ «ЦУМ», 2 эт., ул. Воровского, 77 
ТЦ «Глобус», 2 эт., ул. Воровского, 135 
ТЦ «Атлант», ул. Воровского, 112 
ТЦ «Европейский», ул. Воровского, 43

triumph43.ru

triumphkirov

Интернет-магазин: triumph43.ru, ИП Кокарев м.с., 
ИНН 434600429631, оГРН 304434532000530
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чтобы кУпить домик У морЯ,
достаточно небольшой сУммы!

от одной сделки к дрУгой —  
по инвестиционномУ планУ!

— Я ещё не встречала никого, кто бы не мечтал о своём до-
мике у моря. Но чаще всего это так и остаётся фантазией. 
Так было и для меня, пока я сама с помощью коллег из 
закрытого инвестиционного клуба не разобралась в ню-
ансах инвестирования в недвижимость. Кстати! В России, 
нужно выложить всю стоимость квартиры, взяв при этом 
ипотеку, заплатив процент, коммунальные платежи и сто-
имость ремонта. За границей другой подход. Вкладывать в 
недвижимость там можно почти любую сумму, хоть 300 000 
рублей, хоть 700  000 рублей, хоть миллион. Просто нужно 
знать варианты. Например, можно оформить беспроцент-
ную рассрочку или ипотеку. При этом не нужно иметь вид 
на жительство! Сдаете квартиру в аренду за 500 долларов в 
месяц, 200 из которых платите за ипотеку, а 300 долларов — 
ваш доход! Можно также ввести в соинвестирование партнё-
ра. Плюс при продаже заработать на разнице курсов. То есть 
чтобы начать свой путь к мечте — домику у моря — вовсе не 
нужно космических вложений! Достаточно небольшой сум-
мы. Вместе у нас с вами всё получится, потому что я не бро-
саю своих клиентов, а веду от одной сделки к другой, по 
инвестиционному плану. 

три попУлЯрных страны длЯ покУпки 
недвижимости

Самые популярные направления для инвестирования в не-
движимость — это Грузия, Северный Кипр и Бали. В Грузии гото-

вую квартиру можно приобрести за 50 тысяч долларов, на момен-
те строительства — от 30 тысяч долларов. В Северном Кипре 300 
солнечных дней в году, поэтому недвижимость дороже. Хорошие 
варианты начинаются от 80 тысяч долларов. Но зато там очень 
длинные рассрочки. К тому же при внесении 30 % от стоимости 
можно получить вид на жительство для всей семьи и бесплатное 
образование для детей. Рекомендую также Бали. Стоимость не-
движимости там начинается от 150 000 долларов. Строительство 
малоэтажное, легко сдаётся в аренду. Единственный нюанс, зем-
ля арендная. Впрочем, это никак не помешает вам заработать. 

В Дубае, на мой взгляд, цены сильно завышены. Но мои при-
ятели, например, строят там уже вторую квартиру. Кстати, мно-
гие поступают таким образом: полгода сдают квартиру, потом на 
2 недели приезжают отдыхать, потом снова сдают. Как в Дубае, 
так и в любой стране все вопросы по сдаче в аренду, рекламе, 
уборке, налогам можно решать самостоятельно, а можно через 
управляющую компанию. И стоит это по-разному: 20% /30%/ 40% 
от вашего дохода за квартиру.  

Любые инвестиции — всегда риск. Поэтому я помогаю своим 
клиентам формировать инвестиционный портфель и диверси-
фицировать его именно с учётом финансовой подушки безопас-
ности. В первую очередь вы должны быть спокойны и чувство-
вать себя стабильно. 

8-922-992-02-11

как осУществить МечтУ — ольга швеЦова, инвестиЦионный Брокер и практикУЮщий инвестор

выгодно
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КаРта атЭС — 18 СтРан бЕЗ виЗы
Это международный визозаменяющий документ. С этой картой 
можно многократно посещать любую из 18 стран азии и тихооке-
анского региона в течение 5 лет, и при этом не нужно оформлять 
приглашения, визы и прочие документы.

ПРЕимущЕСтва 
для владЕльцЕв КаРты атЭС:

■ Приоритетный проход 
паспортного контроля в 
международных аэропортах стран-
участниц АТЭС через специальные 
пункты пограничного контроля.

■ Освобождение от ряда 
формальных процедур и сборов.

■ 100% гарантированный въезд 
в страну и увеличенные сроки 
разрешённого пребывания.

■ Посещение стран возможно 
не только для деловых целей, но 
и для туризма или получения 
медицинских услуг.

КаК ПОлучить? 
1. Карта АТЭС оформляется руководителям  
предприятий, собственникам бизнеса, госслужащим.
2. Необходимые документы для оформления: копии 
общегражданского и заграничного паспорта, справка об 
отсутствии судимости, анкета и сопроводительное письмо от 
организации.
3. Карта АТЭС оформляется на все 18 стран сразу. 
Срок изготовления — от 3 месяцев.
4. Стать владельцем просто — достаточно прийти к нам по адресу,  
и мы полностью возьмем на себя сопровождение оформления 
карты. возможен выезд к вам для оформления документов.

 ул. Карла либкнехта, 71   (8332) 295-777

Марат Долгоаршинных —  
собственник ТМ Marco Biantoni,  
«Группа компаний Юлии 
Долгоаршинных»



НА что оБРАтИть ВНИмАНИе тем, Кто 
ЗАдУмАЛся о шУмоИЗоЛяцИИ сВоеГо 
ПомещеНИя, И КАКИе мАтеРИАЛы 
ЗВУКоИЗоЛяцИей Не яВЛяются, — сеРГей 
ФедяеВ, РУКоВодИтеЛь КомПАНИИ SHUM.pRO

ПочемУ ЗВУКоИЗоЛяцИя моЖет Быть 
ПЛоХой? 

— В квартире хорошая звукоизоляция, если вы не слышите, 
как соседи говорят на повышенных тонах или включают му-
зыку средней громкости. А если вы слышите кашель соседа за 
стеной, то звукоизоляция явно плохая. Из-за чего так бывает? 

Во-первых, часто шум идёт через несколько поверхностей. 
Если соседи кричат за одной стеной, изолировать необходимо 
и другие стенки, иначе шум всё равно будет слышно.  

Во-вторых, если не обращать внимания на все тонкости 
материалов и установки, звукоизоляция будет работать го-
раздо хуже, чем могла бы. А это выкинутые на ветер деньги, 
время и сантиметры площади. Поэтому первая составляющая 
успеха звукоизоляции — хороший материал. А вторая — про-
фессиональный монтаж. 

КАК ИЗБеЖАть ПЛоХой ЗВУКоИЗоЛяцИИ?

Используйте хорошие материалы. Они не дешёвые и не 
тонкие (от 5 см с обшивкой), но только такая конструкция бу-
дет работать.Изолируйте помещение комплексно. Перед зву-
коизоляцией сделайте анализ стен в помещении, лучше с по-
мощью специалиста.

Не забудьте про инженерные коммуникации. 
Звукоизоляция должна быть герметична. Изолируйте удар-
ный шум. По санитарным нормам в каждом помещении 
на полу должна быть профессиональная звукоизоляционная 
подложка.  

мАтеРИАЛы, КотоРые Не РАБотАют ПРИ 
ЗВУКоИЗоЛяцИИ

Существуют мифы о звукоизоляции, которые заставляют 
тратить средства и силы на установку материалов, которые со-
вершенно не помогают избавиться от шума. Запомните — зву-
коизоляция и теплоизоляция не одно и то же.

Для теплоизоляции используются материалы с закрытой 
ячеистой структурой, такие как пенопласт, монтажная пена 
и вспененный полиэтилен. Они как утеплители не обладают 
ни отражающими, ни поглощающими свойствами и через 
них хорошо передаётся вибрация.

Монтажная пена, разновидность пенопласта, имеет лёг-
кую и ячеистую структуру, не обладающую отражающими или 
поглощающими возможностями. С точки зрения звукоизоля-

8-991-392-96-69 (инженер-акустик)  
8-991-451-06-99 (отдел продаж  
материалов)

sale@shum.pro           shum.pro            shumpro

ПЛОХАЯ 
ЗвУкОиЗОЛЯциЯ

ции для заделывания щелей лучше использовать герметики 
или штукатурку, а не пену.

Пенопласт — популярный дешёвый утеплитель с низ-
кой теплопроводностью. Если установить его под стяжку 
в конструкции пола, вы увеличите толщину пола до 7 см. 
Акустические свойства при этом будут ничтожны, а ударный 
шум только увеличится. Наклеенный на стены или потолок 
пенопласт может даже увеличить шумы за счёт резонанса, т.е. 
снизит звукоизоляцию в квартире.

Вспененный полиэтилен «мегавлекс», «пенофол», «вила-
терм» применяется как прокладочный материал под лами-
нат или паркет, устраняет скрипы без поглощения или оттал-
кивания звуковых волн. Для звукоизоляции полов используют 
трёхслойные рулонные материалы и полиэфирное полотно.

Экструдированный пенополистирол  «Пеноплекс», 
«Техноплес», «Экстрол» используется для теплоизоляции и 
считается лучшим материалом для утепления фундамента.

Если строители предлагают вам данные материалы в систе-
мах звукоизоляции вашей квартиры, наш совет — не работайте 
с ними. 

технологии

июнь 202362



Мебельный салон VERNISAGE, ул. Комсомольская, 14

(8332) 752-752

vernisage_kirov

Знакомьтесь с новой дизайнерской разработкой! 
Модульный и универсальный диван Soft подходит для 
зонирования пространства в интерьере благодаря красиво 
выполненной спинке дивана. При изготовлении наших 
изделий мы всегда используем только основную ткань  
обивки  по  всему  периметру,  включая заднюю спинку. 
Одинаковая мягкость спинки, сидения и подлокотников  — 

SOFTДиван

очень важная деталь, вам будет одинаково комфортно в 
любом положении: сидя, лежа или полулежа. Наполнение 
дивана имеет сложную многоступенчатую структуру: 
верхний слой – инновационный материал с эффектом памяти 
Memory Foam, средний и нижний слой – высокоэластичный 
пенополиуретан HR премиального качества и повышенного 
комфорта.



вАЖнОСТь 
ОБСЛУЖивАниЯ 
инЖЕнЕРнЫХ 
СиСТЕм: 
ОПТимиЗиРУЙТЕ 
РАСХОДЫ С 
«ДЕЛикАТ-СЕРвиС»

КАЖдое ЗдАНИе ВКЛючАет В сеБя 
сЛоЖНые ИНЖеНеРНые сИстемы, КотоРые 
оБесПечИВАют КомФоРт И БеЗоПАсНость 
еГо ПоЛьЗоВАтеЛей. оБсЛУЖИВАНИе этИХ 
сИстем — это НеотъемЛемАя чАсть 
УПРАВЛеНИя ЗдАНИямИ

что тАКое ИНЖеНеРНые сИстемы?

Инженерные системы включают в себя все компонен-
ты, необходимые для обеспечения правильной работы 
здания,  — системы отопления, вентиляции и кондицио-
нирования воздуха (ОВК), электроснабжение, системы во-
доснабжения и канализации, лифты, противопожарные 
системы и многое другое. Каждая из этих систем имеет 
свои уникальные требования и необходимость регулярно-
го обслуживания.

ПочемУ оБсЛУЖИВАНИе ИНЖеНеРНыХ 
сИстем тАК ВАЖНо?

Комфорт и безопасность. Регулярное обслуживание ин-
женерных систем позволяет поддерживать оптимальные 
условия работы и предотвращать возможные аварийные 
ситуации.

Продолжительность службы. Качественное обслужива-
ние помогает продлить срок службы инженерных систем, 
избежать преждевременных отказов и повысить надеж-
ность работы системы на протяжении многих лет.

Энергоэффективность. Оптимизация расходов на энер-
гию является приоритетом для многих организаций. Мы 
поможем оптимизировать работу инженерных систем, 
управлять энергопотреблением, анализировать данные и 
принимать обоснованные решения по снижению затрат.

ПРеИмУщестВА теХоБсЛУЖИВАНИя 
НедВИЖИмостИ НА АУтсоРсИНГе

1. Экономия бюджета. Компания не тратит свои соб-
ственные ресурсы на обслуживание и ремонт обору-

дования. Это позволяет сократить расходы и опти-
мизировать бизнес-процессы.

2. Высокая квалификация работников. Компания «Деликат-
Сервис» более 10 лет специализируются на оказании ус-
луг технического обслуживания. У нас в штате есть все 
необходимые профессиональные специалисты, поэто-
му мы гарантируем высокое качество выполняемых 
работ.

3. Большой выбор услуг. Мы предлагают широкий спектр 
услуг, включая техническое обслуживание, ремонт, за-
мену оборудования, диспетчерское обслуживание и др.

4. Своевременное реагирование на аварии и неисправности. 
Благодаря широкому штату специалистов и наличию 
всей необходимой техники, мы  быстро реагируем 
на возможные аварии и неисправности, что позволя-
ет предотвратить возможный простой и уменьшить 
потери.

5. Отсутствие необходимости в поддержании собственной 
службы технического обслуживания. Выбрав техобслужи-
вание недвижимости на аутсорсинге, собственнику 
компании не нужно заботиться о поддержании соб-
ственной службы технического обслуживания. Это по-
зволяет избежать дополнительных затрат на обучение, 
зарплаты и другие расходы. 

ул. Комсомольская, 46/6,  
оф. 408, т.: 782-782, 410-402

ds-complex.ru

b2b
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ул. Московская, 109
8-922-940-9000
info@kaizerdom.com
vk.com/kaizerdom

15 лет строим 
современные
деревянные дома!



СПОРТивнЫЙ мАРкЕТинГ.
ЯРЧЕ. вЫГОДнЕЕ. ЛОЯЛьнЕЕ.

РеКЛАмА с Помощью сПоРтА

— Примерно 10 лет назад в России на-
чался спортивный любительский бум. 
Повсеместно — в городах-миллион-
никах и небольших регионах — стали 
проводиться любительские соревнова-
ния, собирающие тысячи участников. 
Вслед за ними спортивной сферой ста-
ли интересоваться и те, кто хотел пред-
ложить свои товары и услуги этой лако-
мой аудитории — рекламодатели. 

Так началось становление спортив-
ного маркетинга в России. С одной сто-
роны – это продвижение спортивных 
продуктов, а с другой — продвижение 
услуг с помощью спорта. И здесь начали 
происходить чудеса: даже очень дале-
кие от спорта товары находили большое 
количество своих покупателей имен-

о ВыГодАХ сПоРтИВНоГо 
мАРКетИНГА, АНАстАсИя 
ПАтРУшеВА, сПоРтИВНый 
мАРКетоЛоГ, оРГАНИЗАтоР сеРИИ 
ЗАБеГоВ «ВятсКИе ХоЛмы»

но среди спортсменов, болельщиков и 
даже случайных зрителей. Сегодня про-
движение услуг различных компаний с 
помощью спорта развивается очень ак-
тивно. Главное преимущество такой 
рекламы — большое количество точеч-
ных контактов с потенциальными по-
купателями один на один и их высокая 
лояльность.

ВАшА цеЛеВАя АУдИтоРИя  
И РешеНИя дЛя БИЗНесА

Ядро целевой аудитории спортив-
ных событий — это платежеспособ-
ная часть общества, которая не жалеет 
средств на здоровье, знания, эмоции и 
собственный комфорт. Все предложения 
от партнёров тестируются, пробуются, 
анализируются и даже листовки не оста-
ются макулатурой на выброс. 

Стать партнёром массового собы-
тия может компания любого уров-
ня и с разной продуктовой линейкой. 
Спортивный маркетинг — это всегда 
гибкий подход к целям партнёра, где 
можно выбрать наилучший для себя 
формат. Задачи, которые решаются при 
этом: от масштабных имиджевых охва-
тов до нужного трафика на конкретную 
услугу.

ХоРошИе ПРодАЖИ —  
это ХоРошИе АКтИВАцИИ

Выбрать формат для интеграции 
вам поможет консультация спортив-

ного маркетолога. Хорошие продажи 
случаются после хороших активаций. 
Весь секрет развития рекламы именно 
в спорте заключается в том, что это не 
просто рекламный текст или дублиро-
вание логотипа. Активация партнёра 
соревнования — это интеграция биз-
неса в конкретное событие. Это спо-
соб, через который очень легко доне-
сти вашей целевой аудитории всю 
потребность в вашем продукте и его 
ценность.

ПоПРоБУйте НоВое  
И ЗАБеРИте мАКсИмУм

В Кирове такими событиями в по-
следние несколько лет стали массовые 
забеги серии «Вятские холмы», соби-
рающие на каждом мероприятии от 
10 до 15 крупных компаний из числа 
региональных брендов. Для партнё-
ров формируется очень благоприят-
ная среда, где потенциальные поку-
патели находятся на эмоциональном 
подъёме и легко входят в контакт 
с любым брендом. Более того, они 
ждут, что для них будет представле-
но ещё больше возможностей.

Соревнования серии «Вятские хол-
мы» в 2023 году пройдут 15 июля и 27 
августа. 

Стать партнёром этих событий и 
проверить выгоду спортивного марке-
тинга можно отправив заявку на почту 
vyatkahills@yandex.ru или по тел. +7 (912) 
712-47-36. 

увлечение
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 ул. Спасская, 16

8 (912) 331-95-63 

astara43

astara-land.ru

Разработка и реализация садов 

с минимальным уходом от идеи до 

воплощения

• Ландшафтный дизайн участков 

под ключ

• Устройство газонов

• Озеленение территории

• Благоустройство территории

• Автополив

• Строительство водных объектов

Создадим сад 

вашей мечты!



ИскуссТво ИДеальноГо сна

Евгений Савиных,  
директор компании «Сонум»: 
— Миссия нашей компании — 
донести до людей идею 
здорового сна, потому что, 
к сожалению, немногие 
задумываются, что основная 
проблема может быть связана 
с неправильным положением 
позвоночника и шеи во время 
сна. каждый клиент имеет 
право на качественную и 
стильную мебель для спальни, 
анатомические матрасы и 
аксессуары для сна! всё это 
вы можете подобрать у нас! 
основное преимущество наших 
кроватей — это дизайнерские 
мягкие съёмные чехлы, 
закрывающие весь периметр 
мебели. они отвечают разным 
стилистическим решениям 
в интерьере. в кирове мы 
уже работаем более трёх 
лет. Первый салон мебели и 
аксессуаров для сна открыли 
в ТЦ «Мебель», недавно 
ещё один в ТРЦ Green Haus! 
Приходите, вдохновитесь и 
удивитесь, каким комфортным 
сможет стать ваш сон вместе с 
продукцией от бренда «сонум» 
с 20-летней историей! 

ТЦ «Мебель», ул. Герцена, 88, 1 этаж 
(правое крыло по центру)

ТРЦ Green Haus, ул. Ленина, 205 
(2 этаж)

8 (922) 909-38-68                sonum.kirov

ВариантоВ подаркоВ 
для Себя и родных может 
быть много, но каждый 
из «Сонум» будет теплым 
прояВлением заботы 
и любВи! 



Киров, ул. Московская, 107Б 
БЦ «Московский», 4 эт., оф. 406

+7 (8332) 771-447, +7 (953) 947-14-47

remontkirov43.ru           

danila43region

Данила Перминов,
руководитель 
СК «данила мастер»

Полный комплекс отделочных 
работ «под ключ»: квартиры, 
коттеджи, таунхаусы  
и производственные помещения

мы служим людям и жизни,
качественно выполняя
ремонтные работы



Когда есть, на Кого положиться
Модная геометрия, сдержанные тона, минимализм в меблировке  
и удобное зонирование — такой видят спальню мечты клиенты 
благодаря авторским решениям компании «Ремонт квартир».  
Пусть ваши сны будут наполнены уютом.

Вам и не снилось
не проспите главное
Ремонт КВаРтиР, Коттеджей 
и КоммеРчесКих помещений

8-919-511-75-74

remontkvartir_kirov43

•	опыт	работы	более	10	лет	
•	официальный	договор
•	фиксированные	цены	
•	фотоотчёты	каждого	этапа

•	бесплатная	смета	
•	проводим	необходимые	замеры
•	надёжные	поставщики	материалов
•	чистота	на	объекте	

полный КомплеКс Ремонтно-отделочных Работ 

Вадим	Будахин,	
директор		
ООО	«КЭТЛ»



Елена Куклина, руководитель агентства недвижимости  
«Единый ключ»:

— Продаётся двухэтажный дом, расположенный в 12 км  
от городской суеты и граничащий с волшебным лесом, где вы 
сможете насладиться пением птиц. Въезд асфальтирован  
и находится под шлагбаумом. Площадь дома — 236 кв. м., 
земельный участок — 24 сотки, из них — 12,18 соток 
используются под насаждения и фитнес-зону.  
Приватный двор — сад имеет фруктово-ягодные насаждения, 
детскую игровую площадку, круглогодичный бассейн, зону 
барбекю, лобное место, где вы сможете проводить встречи с 
друзьями у костра. 
В доме выполнен роскошный ремонт, граничащий  
с изысканностью. В нём учтены все необходимые элементы 
для комфортной жизни. На террасе также выполнен ремонт  
и установлены панорамные окна. Здесь вы можете проводить 
важные переговоры, встречи с близкими, при этом дети всегда 
будут под контролем на детской площадке!

Просмотр дома в любое  
комфортное для вас время. 
Запись по тел.: 
8-912-362-23-00

Сканируй QR, 
смотри ещё 
больше фото 
объекта

дом для любителей 
единения с Природой  
и наслаждения 
безуПречной эстетикой

ул. Воровского, 31                         8-912-362-23-00                       kluch43

Кировская область, Слободской район, д. Барамзы, Парковая ул., 4
(12 км до г. Кирова)



в СвОЕЙ 
ТАРЕЛкЕ
с ВАмИ тАтьяНА КРУПсс, КотоРАя очеНь мНоГо РАЗ 
ПоПРАВЛяЛАсь И ХУдеЛА

ПРоФИЛАКтИКА — ЛУчшее сРедстВо ЛюБВИ 
К сеБе

— Мне и сейчас многие говорят: «Зачем тебе диета? 
Муж есть, дитё есть. Руки–ноги ходють. Люби себя та-
кой, какая есть». 

Вот именно, что «пока ходють». Почему мы не при-
выкли заниматься собой, пока камни в почках не засту-
чат или сердце не дрогнет? 

Почему сначала надо себя «убить» едой, ненавист-
ной работой, токсичными отношениями, стрессом и 
только потом обратить внимание на своё здоровье?

И хорошо бы на здоровье! Многие обращают внима-
ние на болезни, таблетки, диагнозы. А ещё и того хуже: 
впадают в оправдания, бездействие и поиск виноватых. 

В этой статье я расскажу, что профилактика — это 
лучшее средство любви к себе, уважения к своему телу 
и осознанная свобода от зависимостей. Не путать с все-
дозволенностью: типа я люблю себя, поэтому закинусь 
винишком в баре и слопаю фаст фуд.

ВРемя НоВыХ отНошеНИй

Осознанная свобода — это когда человек выбирает то со-
стояние и ту еду, что позволяют ему оставаться здоровым 
и счастливым.    

Кстати, я сама долгое время была в «болотце» нелюбви 
к своему телу. И очень изменилась, когда получила второе 
высшее и долгожданный диплом health-коуча. Многие чи-
татели «Бизнес Класса», как и я — заложники советской си-
стемы напичкать детей послаще да пожирнее. 

Плачешь? На конфетку!
Сегодня праздник? Держи целый мешок конфет! 
Вот мы и выросли в стратегии: на любую эмоции — за-

гляни в холодильник. Признаюсь честно, сама с этим дол-
го разбиралась через нутрициологию, психологию и пси-
хосоматику. Сегодня в моём ежедневном рационе нет этих 
«сладостей жизни» и дома мне не придёт в голову держать 
на полках варёную сгущенку, промышленные тортики и 
другие пищевые соблазны. Но в ресторане не буду закаты-
вать истерику, если мне не принесут кофе на растительном 
молоке или глютен.

Друзья, сейчас другое время и возможны другие от-
ношения не только с едой. Сегодня доступен большой 
список управления своим здоровьем: полноценный сон, 
качественная вода, детокс-мероприятия, БАДы, стресс-
менеджмент, медитации. Обо всём этом я пишу книгу, 
веду лекции и популязирую ЗОЖ в нашем городе. 

И ещё! 
Наши дети — свободные личности, уважающие свой 

организм. Им не особо важно чьё-то мнение или какой-
то вкусный продукт. Они много знают и готовы мно-
го говорить о здоровье и о том, что полезно, а что нет.  

Мы же на уроках труда с упоением готовили сырники 
со стаканом сахара в рецепте, заливая сверху сметаной 
и повидлом. Поэтому нам, взрослым, тяжелее встроить 
в свою жизнь новые привычки и новое отношение к здо-
ровому долголетию. Но встраивать нужно.  

И значит я нужна. 

мои УслУги: 
 ■ индивидуальные консультации
 ■ наставничество 
 ■ ЗОЖ-мероприятия

22-03-03
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почуВСтВуй Себя королеВой
на торжеСтВе

бЦ «баско»,
ул. Воровского, 107,
1 этаж

Создавать исключительный образ на свадьбу, выпускной и любое 
торжество — наша работа!

мастерски и с большим удовольствием мы подчеркиваем женскую 
красоту в любом возрасте и обязательно учитываем индивидуальные 

пожелания клиентов. любой образ от наших мастеров всегда 
соответствует вашему настроению и атмосфере мероприятия.

8-20 ежеднеВно
время работы
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2 ТЕХнОЛОГии нАДёЖнОГО 
ПРОТЕЗиРОвАниЯ:  
СРАЗУ ПОСЛЕ ПРОцЕДУРЫ  
вЫ вЕРнёТЕСь к ПОЛнОцЕннОЙ 
ЖиЗни

о сИстемАХ ПРотеЗИРоВАНИя ALL-ON-4 И ALL-ON-6 — АЛеКсей ГоНчАРоВ, 
ГЛАВНый ВРАч, ХИРУРГ, ИмПЛАНтоЛоГ, оРтоПед, теРАПеВт стомАтоЛоГИчесКой 
КЛИНИКИ VIp-деНт

НесъёмНый ПРотеЗ В мАКсИмАЛьНо 
КоРотКИе сРоКИ

— Чем имплантация All-on-4 и All-on-6 отличаются от 
других методик? В каких случаях они показаны?

— All One 4 — это система протезирования на им-
плантатах «Всё на четырех», которая позволяет пол-
ностью восстановить верхние и нижние зубы при пол-
ной или множественной адентии (отсутствии зубов). 
Помимо этого, система позволяет поставить несъём-
ный протез в максимально короткие сроки, даже при 
наличии признаков атрофии и при некоторых хро-
нических заболеваний. Она полностью безопасна для 
пожилых людей. 

Система All-on-6 — это система имплантации «Всё 
на шести», доработанная практиками и расширив-
шая область применения неразборного протезирова-
ния, сделав его более щадящим.

— Какая квалификация должна быть у стоматологов, 
проводящих такую операцию? 

— Имплантацию по вышеперечисленным ме-
тодикам выполняет врач-стоматолог-имплантолог 
с соответствующим опытом и навыками, кото-
рые приобретаются на этапах обучения и практи-
ки. Наши специалисты регулярно повышают свою 
квалификацию.

— Сколько длится операция имплантации All-on-4? 
All-on-6?

— Длительность операции зависит от множества 
факторов, однако в среднем — около 90-120 минут.

2 ГодА ГАРАНтИИ НА ПРотеЗы

— Как быстро приживается система? Действительно 
ли можно сразу принимать пищу?

— В среднем, полное приживление имплантатов 
в костной ткани длится от 2 месяцев на нижней челю-

сти до 4 месяцев на верхней. Эти показатели актуаль-
ны как для системы All-on-4/All-on-6, так и для тради-
ционного метода. После операции пациент получит 
список рекомендаций, которые необходимо соблю-
дать на протяжении 4-х месяцев. Принимать пищу 
можно сразу после установки конструкции (протеза).

— Сколько раз в год нужно наблюдаться у врача после 
установки системы?

— Количество осмотров у каждого пациента мо-
жет быть индивидуально. В среднем первый год по-
сле установки имплантов и протеза — от двух до пяти 
раз. Далее — не менее двух раз в год.

— Какая гарантия на протез All-on-4 и All-on-6?
— Наша клиника даёт два года гарантии на изго-

товленные протезы. При условии соблюдения реко-
мендаций врача, в том числе, явки на назначенные 
осмотры — возможно продление гарантийного срока.

— Есть ли у системы All-on-4 и All-on-6 противо- 
показания?

— Как и для традиционного метода имплантации 
существуют абсолютные и относительные противопо-
казания, о которых обязательно необходимо сообщить 
врачу на диагностическом этапе. 

Октябрьский пр-т, 88

(8332) 54-91-71

vip-dent43.ru

vipdent43

Лицензия № Ло-43-01-001669

красота и здоровье
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А У вАС 
«СТАТУСнАЯ 
кОЖА»?

Нет, Речь Пойдёт Не оБ эКсКЛюЗИВНой 
И доРоГой КоЖе дЛя сУмочеК И оБУВИ. 
«стАтУсНАя КоЖА» — НоВый тРеНд  
В КосметоЛоГИИ, — юЛИя чеБЛУКоВА, ВРАч-
КосметоЛоГ сетИ КЛИНИК «ВоЗРоЖдеНИе»

сНИмИте с ЛИцА «мАсКУ»

— Казалось бы, что может быть легче, чем создать «краси-
вое лицо» с помощью пудры, консилера, помады, фото-
шопа, специальных фильтров и масок в соцсетях. И вот 
вы идеальны, без морщин и пигментации. Но ведь важ-
но сделать кожу красивой не для фотографии, а для вас! 
А это невозможно без качественного, грамотного и про-
фессионального ухода, который позволит без стеснения 
показываться на людях с «голым лицом», без намёка на 
макияж. 

«Статусная кожа» — это плотная, эластичная кожа, 
красивый ровный тон, гармоничные черты лица. 
Человек, который ухаживает за собой, выглядит в хоро-
шем смысле дорого и достойно. 

Нельзя забывать и о том, что мы живём в обществе 
максимальной визуализации, когда сначала идёт кар-
тинка, а потом слово. Нашу внешность ежедневно оце-
нивают подписчики, коллеги, руководство, и делают вы-
вод о характере и самооценке. Как люди могут подумать, 
что вы пренебрегаете уходом за собой? Увидев ваши пиг-
ментные пятна и тусклый цвет лица с ярковыраженной 
сеткой сосудов. 

чем моГУт Помочь КосметоЛоГИ? 

В первую очередь, процедурой химических вне-
сезонных пилингов с эффектом биоревитализации. 
Низкоагрессивные кислоты не травмируют кожу и не вы-
зывают шелушение, а увлажняют её, стимулируют деле-
ние клеток, вызывают постепенное осветление. Идеальная 
процедура для тех, кто не любит инъекции! Курс класси-
ческой инъекционной биоревитализации помогает от-
срочить момент необходимости применения более ра-
дикальных вмешательств и манипуляций. Современные 
препараты для биоревитализации не только увлажнят 
кожу, но и исправят поломки в генах, возникающие с 
возрастом.

Что ещё отделяет вас от так называемой «статусной 
кожи»? Всё, что связано с гипертрофированной коррек-
цией филлерами — неестественно пухлые губы, острые 
подбородки, неподвижный лоб — всё это уже безнадёж-
но устарело. 

В заключение осталось развеять миф о необходимости 
больших вложений в «статусную кожу». Все процедуры аб-
солютно доступны в нашей клинике «Возрождение». Но 
подробнее об этом на моей бесплатной консультации.  

Лицензия: №Ло-43-01-000682

ул. Преображенская, 82/1  
т. 77-76-78, 78-86-78 

vozrozhdenie-kirov.ru

lazerkirov
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Bianelli — это идеальное сочетание изысканного стиля 

и непревзойдённого комфорта. Наслаждайтесь утончённой 

элегантностью, не жертвуя своим удобством!

ЦУМ, ул. Воровского, 77, 2 этаж

+7 (939) 800-85-35



БьюТи-
ПРОцЕДУРЫ 
ДЛЯ мУЖЧин: 
ЭСТЕТикА 
мОЛОДОСТи и 
БРУТАЛьнОСТи

РАссКАЗыВАет КсеНИя чеРНядьеВА,  
ВРАч-КосметоЛоГ, деРмАтоЛоГ

тоП КосметоЛоГИчесКИХ ПРоцедУР  
дЛя мУЖчИН 

— Мужчины, как правило, обращаются к врачу-косме-
тологу, чтобы подчеркнуть свой статус. В целом силь-
ному полу сложно выдержать курсовые процедуры по 
разным причинам, поэтому я рекомендую однократ-
ные, но результативные методики для здоровья кожи. 

Например, ботулинотерапия помогает разгладить 
морщины межбровья, лба, способствует лифтингу ова-
ла лица. 

Очень нравится мужчинам процедура для лица на 
препарате Radiesse. Это уникальная методика, после 
неё ещё в течение года стимулируется выработка соб-
ственного коллагена, что позволяет избавиться от мор-
щин и улучшить качество кожи. В целом, это получает-
ся лифтинг без операций. 

Мы не используем в работе филлеры, которые «тя-
нут» воду из кожи на себя и придают мужским чертам 
лица женственность. Задача косметологии — сохранить 
гендерные черты. Для мужчин это значит оставить ши-
рокую нижнюю челюсть и невыдающиеся прямоуголь-
ные скулы.   

что ещё ВеРНёт КоЖе ЗдоРоВье

Современная косметология обладает внушитель-
ным арсеналом эффективных омолаживающих мето-
дик. Одна из них — биоревитализация, направленная 
на восстановление и улучшение качества кожи путём 
введения в глубокие слои гиалуроновой кислоты с помо-
щью точечных инъекций. Мгновенный эффект увлаж-
нения и улучшения качества кожи гарантирован, так 
как гиалуроновая кислота, как магнит, притягивает и 

удерживает воду в коже. После процедуры вы не увидите 
на лице видимых последствий, клетки начнут выраба-
тывать собственный коллаген, кожа получит необходи-
мую витаминизацию, а морщины разгладятся. Такую 
процедуру рекомендуется проводить 1-2 раза в месяц.

Кроме того, часто используем для разглаживания 
мелких, поверхностно расположенных в области лба 
морщин и носогубных складок методику бланширова-
ния. Это инновационная процедура введения под кожу 
филлера на основе гиалуроновой кислоты, она помогает 
избавиться от первых признаков старения всего за один 
раз. Нарастающий омолаживающий эффект от неё со-
храняется в течение года! 

Аппаратные методики без реабилитации сильному 
полу также заходят на ура. Например, Альтера-терапия. 
Её называют безоперационным SMAS-лифтингом. Она 
воздействует на несколько уровней: SMAS (каркас, ко-
торый удерживает овал лица), ПЖК (подкожно-жиро-
вая ткань) и дерма. При этом никто не догадается, что 
мужчина вообще посещал косметолога! 

Определить более подходящие для вашей кожи бью-
ти-процедуры и домашний уход можно только на лич-
ной консультации. 

8-953-672-06-33

красота и здоровье

июнь 202378



Октябрьский проспект, 143
+7 (922) 991-70-40
+7 (8332) 38-26-31
Cайт: mila-mi.ru

Благодарим ресторан Fame: pasta e vino 
за помощь в проведении съёмки

руБрика, в которой известные дамы, настоящие сливки 
оБщества, пьют кофе с людмилой михайловой, создателем 
марки женской одежды королевских размеров MilaMi, отвечают 
на вопросы и признаются в люБви Бренду. сегодня это ольга 
попенова, владелица фаБрики домашних пельменей торговой 
марки «деревенская мечта»

вся одежда, 
представленная  
в проекте, —  
от MilaMi

1. У Вас уже сформировавшийся вкус, какую одежду для лета выбирае-
те? Качество ткани имеет значение? Я выбираю комфортную одежду, ко-
торая отвечает моему внутреннему состоянию. А настроение женщины, 
как вы понимаете, — штука изменчивая. Большое значение имеет каче-
ство ткани. Мода же стоит далеко не на первом месте, хотя предпочитаю 
находить изюминку в одежде, даже в повседневной.
2. Что думаете про MilaMi? С брендом знакома более 5 лет, изделий этой 
марки в моем гардеробе много. Обычно, если захожу в салон к Людмиле 
Михайловой, то без покупки трех-пяти нарядов не ухожу: огромный вы-
бор и сложно решиться на что-то одно. Одежда MilaMi отвечает моему за-
просу о красоте и удобстве. К тому же в ней есть какой-то неповторимый 
энергетический заряд, который передается от автора бренда — невероят-
но мощного человека.

с

кофе и сливки

3. Какие пожелания у Вас есть для 
автора бренда Милы Михайловой? 
Продолжать творить, созидать, быть 
на высокой энергетической волне. 
Желаю продолжать делать женщин 
счастливыми и самодостаточными.



мифЫ ОБ имПЛАнТАции

ВоКРУГ ИмПЛАНтАцИИ 
сЛоЖИЛось мНоЖестВо 
мИФоВ. чтоБы РАЗВеять 
ИХ, достАточНо ПРИйтИ 
НА КоНсУЛьтАцИю К 
сПецИАЛИстУ, — КРИстИНА 
ВАцеНКо, ВРАч стомАтоЛоГ-
ХИРУРГ стомАтоЛоГИИ 
«БЛИК»

мИФ 1: сЛоЖНо ПРедсКАЗАть 
РеЗУЛьтАт

— В стоматологии «Блик» мы используем 
цифровой протокол, что позволяет га-
рантировать пациенту прогнозируемый 
результат имплантации. С помощью 
специальной техники мы делаем циф-
ровую модель полости рта, на которой в 
лаборатории формируют хирургический 
шаблон. По этому шаблону хирург уста-
навливает имплантат с максимальной 
точностью — в необходимое место, с нуж-
ным погружением и под правильным 
углом. Такой подход сводит к минимуму 
любые риски и осложнения. 

Цифровая модель используется и на 
этапе протезирования. Пациент в нача-
ле лечения может увидеть результат ра-
боты — как будет выглядеть будущая кон-
струкция, какого будет цвета, формы, 
прозрачности. 

мИФ 2: ИсКУсстВеННые ЗУБы 
БУдУт отЛИчАться от сВоИХ

Сами пациенты после установки и 
протезирования на имплантате часто не 
могут отличить искусственный зуб от со-
седних живых зубов. И порой даже забы-
вают, где именно стоит имплантат. Мы 
стремимся, чтобы искусственный зуб не 
только выглядел максимально естествен-
но, но и брал на себя полную жевательную 
нагрузку. Практически сразу после проте-
зирования пациент пользуется зубами в 
обычном режиме. 

мИФ 3: ИмПЛАНтАцИя — это 
доЛГо

Одномоментная имплантация по-
зволяет установить имплантат сразу же 
после удаления зуба, за один приём. На 
имплантат сразу же можно установить 
и временную коронку. Это особенно ак-
туально, когда речь идёт о зоне улыбки. 
Благодаря одномоментной имплантации 
пациент не будет испытывать дискомфор-
та из-за отсутствия зуба. 

мИФ 4: ИмПЛАНтАцИя НА 
БеЗЗУБой чеЛюстИ — сЛоЖНо 
И доРоГо

Многие пациенты думают, что на 
беззубую челюсть нужно устанавливать 
очень много имплантатов, это очень до-
рого и травматично. На самом деле, нет. 
Методики All-on-4, All-on-6 и All-on-8 по-
зволяют установить несъёмные конструк-
ции на 4, 6 и 8 имплантатах соответ-
ственно, в зависимости от показаний и 
объёма костной ткани. Процедура мало-
травматична и может проводиться сра-
зу после удаления собственных зубов. 
Результат — зубы, неотличимые от насто-
ящих как в визуальном плане, так и при 
эксплуатации. 

Какой бы ни была ваша клиническая си-
туация, первый шаг к красивой и здоро-
вой улыбке — консультация у специалиста. 
Записывайтесь, и мы подберём для вас оп-
тимальные методы имплантации и проте-
зирования! Лицензия № Ло41-01160-43/00355972

ул. Московская, 4,  
ул. Московская, 24

35-70-30            бликдент.рф

красота и здоровье

июнь 202380





Выезд дизайнера на дом для подбора штор 
(модель, цвет и материал тканей и фурнитура)

16 лет украшаем ваши дома

ул. Труда, 71, ТЦ «СтройРемо», 1 эт., т. 205-575
ул. Ленина, 205,  ТЦ Green Haus, 1 эт., т. 205-615
shtorishik.ru



Вятка-Цум, Воровского, 77,  
2 этаж — магазин мужской одежды 
3 этаж — магазин женской одежды

+7 (922) 661-13-42

стИЛьНые оБРАЗы от сетИ 
мАГАЗИНоВ мУЖсКой И 
ЖеНсКой одеЖды NumbER 5 
ВыБИРАют счАстЛИВые  
И ЗНАмеНИтые семейНые 
ПАРы НАшеГо ГоРодА.  
ПРИсоедИНяйтесь И Вы!

Cчастливые и знаменитые с Number 5

на вопросы отвечает виктория хрусталева:
1. ваша история знакомства? никита 2 года был моим поклонником, 
наблюдал за мной в соцсетях, и только 5 июня 2022 года решился 
приехать ко мне в офис, но не зашёл, я увидела его из окна.
2. первое впечатление друг о друге? Я подумала, что он добрый 
и внимательный. и оказалась права! А никита подумал: «Боже, какая 
женщина, что я буду с ней делать!» и тоже оказался прав. 
3. ваша семейная традиция? мы — молодожёны! За месяц брака её 
ещё не придумали, но готовит у нас никита — и очень вкусно!
4. самое яркое совместное путешествие. конечно, свадебное! мы 
поженились в казани, а по пути останавливались на пикники.  
5. какой образ от Number 5 понравился больше? Где я в футболке 
с принтом «бабочка», а никита в бежевом пиджаке.

виктория хрусталева, 
президент юридической компании 
«Бизнес и Право», с супругом 
никитой филоненко  — 
предпринимателем, 
специалистом по автоэлектрике 
и автодиагностике,
в образах от Number 5

на никите: 
футболка — 1 800 a 
Рубашка — 3 890 a 
Джинсы — 5 990 a

на виктории: 
Платье — 3 590 a



кАк СОХРАниТь 
ЗУБЫ РЕБёнкА 
ЗДОРОвЫми 
и кРЕПкими

от РАБоты детсКоГо стомАтоЛоГА ЗАВИсИт, 
БУдУт ЛИ ПАцИеНты Бояться дАНтИстоВ 
В БУдУщем, — еКАтеРИНА КУЗНецоВА, 
детсКИй ВРАч-стомАтоЛоГ КЛИНИКИ «дУэт+»

моЛочНые ЗУБы: ЛечИть ИЛИ Нет?

— Молочный зуб — точно такой же, как зубы взрослых. У 
него есть корни и нервы. Кариес точно также разрушает 
его и может привести к неприятным последствиям. Если 
кариес на молочном зубе не лечить, он уходит на нерв, 
начинаются воспалительные процессы. И уже это воспа-
ление может перейти на зачаток постоянного зуба — тогда 
он выйдет либо с пятнышками, либо вообще погибнет.

Кроме того разрушенный кариесом зуб болит, причи-
няет малышу дискомфорт и неудобства. Кто-то решает его 
удалить. Но что происходит в этом случае? Например, уда-
ляем ребёнку в 4 года задний зуб. А задние зубы у деток ме-
няются только в 10–12 лет. Это значит, что соседние зубы 
будут наклоняться в свободное место, это скажется на при-
кусе, нужно будет обращаться к ортодонту. И всего это-
го можно избежать, просто пролечив кариес на молоч-
ном зубе. 

с КАКоГо ВоЗРАстА ВестИ мАЛышА  
К стомАтоЛоГУ?

Я рекомендую первый раз прийти к детскому сто-
матологу, когда мама ещё беременна. Мы расскажем о 
правильной гигиене полости рта, о том, как нужно чи-
стить самые первые зубки.Ну а малышей часто приво-
дят сразу после роддома, чтобы стоматолог проверил уз-
дечку: чем раньше её подрежут в случае необходимости, 
тем лучше. А дальше с появлением первого зуба посе-
щать дантиста нужно как минимум раз в полгода. Ещё 
лучше — раз в 3-4 месяца, потому что часто малыши не 
дают возможности тщательно прочистить зубы дома. 

Стоматолог или гигиенист сразу заметят какие-то 
изменения на зубках. Ранний кариес можно вылечить 
без анестезии. Например, я веду фотопротоколы — фо-
тографирую зубки маленьких пациентов на каждом 
приёме. И я, и родители наглядно видим, если на эма-
ли появляются пятнышки, или эти пятнышки начина-
ют увеличиваться.  

Лицензия: № Л041-01160-43/00326178 от «8» августа 2018 г.

НАйтИ ПодХод К мАЛеНьКомУ ПАцИеНтУ

На детском стоматологе лежит огромная ответствен-
ность — от нас зависит, будет ли человек бояться зубных 
врачей в будущем. Я веду ещё и взрослый приём, и неред-
ко ко мне приходят крепкие мужчины, которые покрыва-
ются потом от страха. Корни этого — в детстве. Поэтому я 
стараюсь не нанести психологической травмы детям. Уже 
по первым минутам в кресле видно, будет малыш сидеть 
спокойно, либо у него уже есть негативный опыт, он бу-
дет капризничать, закрывать рот, отмахиваться. С такими 
детьми нужна адаптационная работа. На первом приёме 
мы знакомимся, чистим и лечим зубы игрушкам, изуча-
ем стоматологическую установку. В следующий раз дела-
ем профгигиену. И только на третьем, или даже на четвёр-
том приёме приступаем к лечению. 

При необходимости делаем детям местное обезболива-
ние. К нему тоже готовим. Я рассказываю, что произойдёт: 
«Сначала мажем рот вареньем, потом достаём специаль-
ный пистолет, который пшикает снежинками». Обычно, 
этого достаточно, чтобы малыш доверился и позволил по-
лечить ему зубки. Мне нравится работать с детьми. Да, 
большую часть приёма занимают не стоматологические 
процедуры, а общение. Но зато в результате я вижу искрен-
нюю благодарность своих маленьких пациентов, их улыб-
ки и радость. А это самая лучшая награда! 

ул. Подгорная, 7

8 (8332) 43-43-07         duet-dental.com

красота и здоровье

июнь 202384



•	5	познавательных	сюжетных	двухнедельных	смен		
с	настоящими	мастерами	продуктивного	отдыха

•	Мы	вместе	полный	день	—	с	8	до	18	часов
•	Кушаем	вкусно,	как	дома.	Четырёхразовое	питание.	
Специально	разработанное	меню,	одобренное		
и	утвержденное	специалистами	Роспотребнадзора

Сбалансированная	программа	активного		
и	культурного	отдыха	БЕЗ	ДОПЛАТ!
Отдыхаем	под	девизом:	ЛЕТО	БЕЗ	ГАДЖЕТОВ!
Вернём	детям	ИГРЫ	«НАШЕГО	ДВОРА»!

БОЛЬШОЕ	УВЛЕКАТЕЛЬНОЕ	ЛЕТНЕЕ	ПУТЕШЕСТВИЕ

22-33-44,	745-145
Молодой	Гвардии,	96
pupzemly43



БиЗнЕС-нЕДЕЛЯ 
с 22 По 26 мАя В КИРоВе ПРошЛА мАсштАБНАя БИЗНес-НедеЛя. ПеРед ПРедПРИНИмАтеЛьсКИм 
сооБщестВом ВыстУПИЛИ ФедеРАЛьНые эКсПеРты: РомАН мАсЛеННИКоВ, ВЛАдИмИР моЖеНКоВ, 
А тАКЖе КИРоВсКИе ЛИдеРы мНеНИй. ЗАВеРшИЛАсь НедеЛя ФееРИчНым cASINOpARTy В стИЛе 
дЖеймсА БоНдА

ГеНеРАЛьНые ПАРтНёРы ПАРтНёРы меРоПРИятИя

светская хроника



ул. Казанская, 86
21-12-25

зажигай-киров.рф
asp_zazhigai

корпоративы 
не как у всех!

Дано: 
Команда 30 человек, много работы, 
деструктив в офисе, недопонимания. 
ЗаДачи: 
1. быстро всех сплотить.
2. Сделать качественный контент о команде 
для сайта и соцсетей. 
инструменты:
выведение из зоны комфорта при подготовке 
мероприятия, нестандартные наряды, работа 
со стилистом, работа по постановке фото 
в кадре, подбор референсов. Креативная 
фотосессия для раскрепощения, дискотека, 
фуршет и полное погружение в стиль 
мероприятия при помощи деталей и 
ведущего. 
реЗультат:
Горящие глаза сотрудников, гордость за 
команду, восторг каждого от фотографий, 
учитывая, что часть персонала — линейные 
сотрудники, которые никогда не бывают на 
подобных мероприятиях.

Хотите также?
Пишите и Звоните нам!





 Шоурум в Москве: Центр дизайна Artplay, 
ул. Нижняя Сыромятническая, 10, стр.3, вход 3А

 ул. Московская, 102в, ТК «Планета» 
 ул. Ленина, 89, 2 этаж

— Все годы работы 
компании Mebelit 
мы нацелены на то, 
чтобы наши клиенты 
получали только самое 
лучшее. Поэтому мы 
постоянно растём и 
совершенствуемся, 
вводим в производство 
новые процессы, 
предлагаем 
актуальные решения, 
расширяем границы 
своего присутствия. 
Впереди — новые 
вершины и новые 
победы. Поэтому в 
этом году мы вновь 
номинируемся на 
премию «Человек 
года». Ведь любая 
награда — это 
доказательство того, 
что вам нравится то, 
что мы делаем для вас!

Андрей Колегов,
руководитель 
компании

 mebelit43@mail.ru
  8-922-995-90-28
 mebelit43.ru
 mebelit_kirov



ул. Карла Либкнехта, 49
8-922-668-38-99

Meta Рlatforms Inc. признана экстремистской организацией, и ее деятельность на территории РФ запрещена


